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IÔ nuestra char’ 
mejores jugador 
rantera ejeana. Ui^ 
ha sido nolle!®: 
conio el que miW' 
porque quizá no ,,, 
y se nos lo llewj Lÿ 

3 dar buen tono y p 
equipos. iSuerta, i-

'iginan en susfia^' 
’■ales explotadas* 
'ftod.
a sincera gra^^’^
por las fresai

toros<rés", coritesü’^ 
2d, no se trata, 
e tipo técnico, »1 
tdico, en la ^veí 
más fórmula iim 
nos'expone^,: 

es decir, vallar]

Dentro de una semana 
sabré si me retiro 
r/efinitivamente de /os

(Página 12)
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Escasas esperanzas de 

salvación para el
^^catedrático Santa 01 allai
2 • Sufrió un infarto cuando discutía ? 

y con un grupo de alumnos

MADRID, 9. (Europa Press)MADRID, 9. (Europa Press).- Los médicos que asi 
al catedrático don Julio Martínez Santa Olalla 
pesimistas en torno a su estado de saluÉ' V 
nilpHn roPlinorarco ua mío ol oloptrnonrofalnnromo niio

que asisten
;irí

qué -
pueda recuperarse, ya que el electroencefalograma que se le
ha practicado no revela ninguna actividad cerebral y 
continúa sumido en estado de coma profundo.

El profesor Santa Olalla, catedrático de Historia del Arte 
de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad 
Complutense, se encuentra internado en la unidad de 
vigilancia intensiva de la Clínica de Nuestra Señora de la 
Concepción, desde que hace dos días sufrió un infarto de 

. miocardio en la propia Facultad, cuando sostenía una 
• xF discusión con un grupo de alumnos.

Grupos de estudiantes y de profesores del centro se han 
• interesado por el profesor Martinez Santa Olalla, tanto en 

j\ su domicilio particular como en la clínica donde está 
hospitalizado.

TOTO

LUIS COSTA

I EN PAGINA NOVENA LES 
I OFRECEMOS UNCOMENTA- 
; RIO SOBRE ESTE TEMA DE 
I APASIONANTES DEBATES 
¡ENLASTERTULIAS ZARA- 
! GOCISTAS.

[Presidente de/a Unión Provincia/ de Trabajadores y 
^nicos de/ Sindicato de Transportes y Comuhicaciones

No hemos estado 
cruzados de brazos”

jestro B EL ANO PASADO SE NEGOC/0 UN NUEVO 
CONVEN/O DU FIAN TE S/ETE MESES (Páo ?

I de

ique hará mañana
XRAGON

Nubosidad variad le 
alternando con claros y 
precipitaciones de 
distribución irregular y 
dispersas más abundantes en 
el alto Ebro y Pirineos que 
serán de nieve en alturas por 
encima de los 1.000 metros. 
Vientos del N.O. flojos y 
moderados.

Temperatura a las doce del 
mediodía, 9,6 grados.
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MADRID, 9 (De nuestra redacción).- En el proyecto de Ley de los 
Presupuestos Generales del Estado que están disaitiendo los procuradores 
en Cortes se encuentran otras importantes novedades. Una de ella es la 
siguiente de profundo sentido humano.

PENSIONES A LOS ANCIANOS DESAMPARADOS

SE EMITIRAN "CEDULAS PARA 
INVERSIONES" CON DESTINO A FINANCIAR 
LOS PRESTAMOS COMPLEMENTARIOS DE LA 
CONSTRUCCION DE LAS VIVIENDAS

Comisión
Permanente
Municipal

DEBERA
DEMOLEfl 
DOS NAVl la

MAORI
r-. L- L /Por habercorf"””

. . / wailria, ac
una infracción
urbanística Don J 

litaron e 
tibiaron

Z A R AGOZA, sociación 
{“ARAGON/exprés").- hm ¡urología 
celebra una nueva sesión ort¡- odador 
de la C omisión PerniH ^nistre 

previa al Pleno ¡»„10,- ,r msñan;. WKW 4.
Municipal,
tendrá lugar mañana. Com
casi todas sus reunlone, 
Permanente se enfrenta eoi 
hoy con un buen paquea 
acuerdos de la Comlsfe

ega, doña 
final

iuguraroi
leva S/

La subvención complementaría que figura en la sección nueva de este 
Presupuesto (940 millones), con destino al Fondo de Asistencia Social 
habrá de emplearse en la concesión de pensiones a los ancianos o 
enfermos desamparados que sean pobres y desvalidos, no perciban otra 
pensión del Estado, Provincia y Municipio, ni prestación de la Seguridad 
Social y tengan cumplida la edad y demás condiciones que se determinen

También podrán concederse ayudas a la infancia desvalida para 
complétât gastos de estancias en los Centros dependientes de la Obra de 
Protección de Menores, y a la infancia subnormal para igual fin en 
Centros públicos y privados

LA JUSTICIA SE ENCARECE

SERAN REMUNERADOS LOS DEFENSORES 
DE OFICIO EN LOS TRIBUNALES

Urbanismo, que conceden.ai Jucarro' 
rechazan otros diversas lU Tamhi^ 
de obras. También figuran^ «iHanto
legalizaciones de construct 1
incluso una demolición ie Hpiwl, 1
naves industriales. 1(16(31 de

Los puntos más Imporlis 
nuestro juicio, que hoy ! 
tratados son los siguientes:

—P'rop. se solicite la ci» 
de una nueva unidad escoliii 
Grupo Escolar de Santal 
Magdalena.

—Dando cuenta de la red 
por el Ministerio de Educad

Su
der

CEDULAS DE INVERSIONES PARA PRESTAMOS 
COMPLEMENTARIOS PARA LA CONSTRUCCION 
DE VIVIENDAS

__ También se discutirá este artícu/^ 
del Estado^

Presupuestos Generales

TEATROS
ARGENSOLA- — Compañía de 

comedias María José Alfon
so, Emiliÿ Gutiérrez Caba 
con Pastor Serrador. Tar
de 7’15-Noche 11. La come
dia de estreno: Olvida los 
tambores, de Ana Diosdado. 
(May. 18 años).

PRINCIPAL. — Compañía Ri
cardo Hurtado. 7’15 y 11. 
"La casa de las chivas”, de 
Jaime Salom, primera actriz 

• Irene Daina. ¡Estremecedora 
por su grandiosa humani
dad! ¡Cuatro últimos días! 
(May. 18).

CINES DE ESTRENO
AVENIDA. — 5-7-9’15-1115 

(May. 18). Indio Black. Yul 
Brinner, Dean Reed.

COLISEO. — 4’45;7-9’15-1115. 
(May. 18) Él presidente d^ 
Borgoroso F. C. Alberto Sor- 
di, Tina Lazanti.

COSO. 5-715 y 10’45. (Ma
yores 14). 2.* semana: La 
confesión. Eastmancolor. 
Yves Montand, Simone Sig
noret.

DORADO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Los girasoles. Sofía 
Loren, Mqrcello Mastroianni. 

FLETA. — 5-7-9-11 (May. 18).
3.* semana; La primera en
trega. Emma Penelfa.

ELISEOS. — 5-7-9-11. (Mayo
res 14). 2.“ semana: El bos
que del lobo. Eastmancolor. 
Una película de Pedro Olea. 
Con José L. López Vázquez, 
Amparo Soler LeaL

GOTA. — 5-7-9-11 (May. 18). 
La casa de las palomas. Or
nella Muti, Lucía Bosé, Glen

mola. — 5-7-9-11 (May. 18). 
El arte de casarse. Eastman- 
color. Conchita Velasco, Al- 
*redo Landa.

PALAFOX. — 6-7-9-lL (Ma^ 
yores 18). Max y los chata
rreros. Eastmancolor. Rom- 
my Schneider, Michel Pic- 
coll. •

REX. — 5-7-9-11. (May. 14). 
Rio Lobo. Panavisión 70 mi
límetros - Technicolor y so
nido estereofónico. John 
Wayne, Jorge Rivero.

VICTORIA — 5-7-9-11. (Ma
yores 18). Las fotos de una 
mujer decente. Eastmanco
lor. Marisa Mell, Philippe 
Leroy.

CINES DE ARTE Y ENSAYO
ACTUALIDADES — 5-7-9-11 

íMay. 18). 3.®’ semana: El 
derecho a 1a vida. Film de 
Alexander Ford. (V. O.).

CINES DE REESTRENO
DELICIAS. — 5-7-9-11 (Ma

yores 18). Me debes ira 
muerto. Eastmancolor. Ma
nolo Escobar, Conchita Ve- 
lasco.

DUX. — 6-7-9-11 (May. 18). 
¿Qué hiciste en la guerra, 
papi? Eastmancolor. James 
Cobum. Giovana Ra11í

GRAN VIA. — 5-7-9-lL (Ma
yores 18). Asesinada ayer. 
Eastmancolor. Raf Vallone, 
Frank Wolff.

MADRID. — 6-7-9-11 (Mayo
res 18). ¿Por qué lloras, Su
san? Eastmancolor. Gig 
Loung, Carol Lynleyj

MONUMENTAL. — 5-7-9-11 
(May. 18). Tres parejas. Mé

nica Vitti, Alberto Sordi
NORTE.—Desde las 4’30 (Ma

yores 18). Los insaciables. 
Martha Hyer.

PALACIO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). El monumento. Ana- 
lía (jadé.

PARIS-5-7-9-11. (May. 18). 
£1 techo de cristaL East
mancolor. Carmen Sevilla, 
Patty Shepard, Dean Sel- 
mier.

PAX. — 6-7-9-11 (May. 18).
En el calor de la 
Technicolor. Sidney 
Red Steiger

RIALTO. — 5-7-9-11
res 18). ¿Por qué seguir ma
tando? Anthony Steffen.

BOXY. 5-7-9-11. (Mayo-

noche.
Poitier,

(Mayo-

res 18). El proceso de las 
brujas. Cinemascope-Techni
color. Christopher Lee, Ma
ría Schell

SALAMANCA.—5-7-9-11 (Ma
yores 18). Las amantes del 
diablo. Spartaco Santoni.

PELOTA
Frontón Jai-Alat—Tarde 5’30. 

Partidos de pelota a cesta 
punta. Quinielas.
Zuazo-Bolívar contra Juan
jo - José Luis
Sáez - Rodríguez contra 
Aragón - Mendi.
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Se autoriza al Ministro de Hacienda para emitir una clase especial de 
"Cédulas para Inversiones" con destino exclusivo a financiar los 
préstamos complementarios para la construcción de viviendas de 
protección ofi'ial, con exclusión de las del primer ^upo y primera 
categoría del grupo segundo, promovidas por Cooperativas de Viviendas 
que agrupen trabajadores encuadrados en la Organización Sindical y en el 
Mutualismo Laboral o afiliados a Reginienes Especiales de la Seguridad 
Social.

Las Mutualidades Laborales podrán destinar a esta finalidad el 
porcentaje de sus fondos disponibles que fije el Ministerio de Hacienda, 
de acuerdo con los de Trabajo y de la Vivienda, y previo informe de la 
Organización Sindical, aplicándolo, en todo caso, al grupo primero del 
Decreto 2.382/1963, de 7 de septiembre.

El Ministro de Hacienda señalará, en armonía con las peculiaridades de 
los préstamos a que se destinan estos fondos, el tipo de interés, 
condiciones, exenciones fiscales y demás características de cada emisión, 
que no podrán sr en ningún caso, inferiores a las establecidas con carácter 
general a las "Cédulas para Inversiones".

Los fondos así obtenidos se destinarán, única y exclusivamente, a 
conceder préstamos complementarios de la financiación establecida con 
carácter general a las viviendas de protección oficial, con exclusión de las 
del primer grupo y primera categoría del grupo segundo, promovidas por 
Cooperativas de Viviendas que agrupen trabajadores encuadrados en la 
Organización Sindical y en el Mutualismo Laboral, o afiliados a 
Regímenes Especiales de la Seguridad Social.

Para obtener estos préstamos complementarios será necesario acreditar 
la previa conformidad de las Juntas Rectores de las Mutualidades 
Laborales donde estén afiliados los trabajadores cuyas Cooperativas 
solicitaren la ayuda económica.

LOS TURNOS DE OFICIO DE DEFENSA EN LOS 
TRIBUNALES SERAN REMUNERADOS

Uno de ios 
siguiente:

Se autoriza 
Presidencia del

artículos que posiblemente será más discutido es el

al Gobierno para que, por Decreto refrendado por la 
Gobierno y a propuesta conjunta de los Ministerios de

Justicia y de hacienda, disponga:
a) La revisión de las tarifas de la Tasa Judicial, regulada por Decreto 

1.035/1959, de 18 de Junio; y
b) El establecimiento, a partir de 1 de enero de 1972, de una 

compensación económica por la defensa jurídica y representación en el 
turno de oficio, conforme a las normas que en dicha disposición se fijen

La revisión se adaptará a los siguientes principios;
Primero.— Se incluirán en las tarifas las nuevas actuaciones judiciales 

previstas en las Leyes dictadas con posteridad al citado Decreto, fijando 
para ellas tipos similares a los de las actuaciones ya tarifadas con las que 
guarden la debida analogía*

Segundo.- Los tipos fijos tendrán una elevación máxima del 50 por 
100 en la Justicia Municipal, un 60 por 100 en Juzgados de Primera 
Instancia y un 75 por 100 en Tribunales Colegiados*

Tercero.- Los tipos proporcionales podrán incrementarse hasta un 
máximo del 50 por 100 en ios asuntos de cuantía no superior a 500.000
pesetas, y de un 75 por 100 en los demás casos. A.G.A.

ASAMBLEA PROVINCIAL DE CRUZ ROJA

íOjala no nos necesite!
PERO SI PRECISA CE NUESTRAS AMBULANCIAS 

RECUERDE ESTE NUMERO:
22 48 84

A CUALQUIER HORA DEL DIA O DE LA NOCHE

Ciencia 
concedida 
reparación 
Braulio.

—Prop, 
premio

d e subven MADR
para realizar obo 'umercio
del Grupo Escoir

la concesión A
e n

organ Izado

metálico al 
d e Fotojij 
por la Instia

ij derech 
i deter-, 
meto c¡ 
mciel del

Fernando el Católico. « ri
— Prop, la aprobacUffl*^' 

programa de festejos —por 
se refiere a la compíBmtre l
munie ipal— 
Comisión i 
Almozara.

—Prop.
costo en I

- organizada f- 
fir, il

aprobar excesi 
la adquisIclStj

mobiliario del Salí] 
recepciones de lab 
Consistorial. j

pii/Jaí, h 
ma cc 
mmetrc

—Prop, conceder a Foiwi® 
Obras y Construcclonei,|| Mhq 
prrfrroga en las obriW IllUc 
ordenación del tráfico 
{.ntersecclón de las Fuentes. ■

— Prop, aprobar plW® r 
condiciones que handeretiB . 
subasta para realización de» (VHn 
del proyecto “Jardineríaw 
accesos del Aeropuerto". W

—Prop, la concesión-HMADR 
local en el Barrio deGanijEj. - , 
a la Compañía
Nacional de España. IP'OVíncia

—Prop, la concesión- 
local en el Barrio de MonrflÊ 1
a la Compañía Telefónica.JFUlQetn

— Prop, la aproUac^lgtj-j] Q
estudio y planos del 
instalación de alumbrador 
en Plaza del Dr. Schweit» 
un presupuesto de
pías. au—Prop, la desestimad» 
petición de licencia de 
demolición de dos na'- 
sanción por la In''■ 
urbanística cometida a -j 
Artigas Blanques en u

|Los nu= 
Raciona 
felencia, d

Mdas/
Artigas Blanques en u 
Estación del B. de Moni’ 

r; < Expo petición ae nceni-ia '('u
Doña Felisa Pérez Wn» 

deVestimacj ^¿£1 

obras a D- iVUlciaJ , 
• fin'” ...

—Prop, la desest 
petición de licencia
uona reiisa reio*- . 
calle San Bartoloné num.

—Prop, desestimad, 
licencia de t------
Est rada Ma rtfn ed" 
Cataluña num. 226-228-

—Prop, la

isníe Ja ; 
®lirero F

ejecutadas ® 
certificación de fin . 
incoacción de «*1’ j, 
sanción a D. AurelloC - -- i

-Prop, desestimj »tacjón,
recurso de reposición tnn
por D. Mariano AJ*;
calle de la Filada s/n- d.

Sn Jo

de Villamayor................i-Prop, la legaH^ 
exceso de 0,30 nn- “ <
edificio en calle de A.
Doña Eleuterla Peña 3

—Prop, resolver la F,
licencia de obras a
Domingo Lorén pal's'll,;; 
da edificio en C/- 
Armas... -Prop, la le/S 
exceso de ocupa

^''ALEf

áticos y conceder * [ 
fin de obra Lall
expediente de sánelo
Ramos Martinez. jj

-Prop, la desestl<
petición de licencia
cuanto la edificaciO"'.,5 
esta afectada por
de la calle de San

i*" Otra

..umac*’ Ib.Antonio A. Quinti®-Prop la desestim^^,:

Hal.
I*' S(
•2 ?«rán

petición ae uci 
obra en calle Enme j, 
calle Nueva en Hjue 
Gregorio, a D. 
Fernández.

—Declarar en 
casa num. 34 de 
Blas.

f
MIERCOLES, 9 DE Fí

ífla
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BERA 
VIOLEN 
? NA]/^

I Los principes visitan 
el Gran Hospital de

i la Beneficencia
[ MADRID, 9.— Los Príncipes don Juan 

i_ ¿ílosydoña Sofía visitaron ayer tarde elaber coneíHospital de la Beneficiencia de 
" '■bdftói acompañados de los ministros de 

nfraCCiOn Justicia y Relaciones

^ïV+iz» FOo" Carlos y doña Sofía 
llSilCd bitaron el hospital y durante un acto 

cibieron la presidencia de honor de la

o

Servicio especial de "Europa Press", para "ARAGON/exprés

1.500 TRABAJADORES
¡ociación de Amigos del Servicio de 
(urología "Nicolás Achucarro”, cuyo

i A G o Z A, 
»N/exprés’').- 'hJ
^a nueva sesión orji; obador y primer presidente fue el
; omi-sión Perire '<ninistro don Camilo Alonso Vega.
, previa al Pleno ■. --oar mañan. ílacto asístíó la viuda del señor Alonso 

iga, doña Ramona Rodriguez Bustelo y 
final del mismo los príncipes 

¡uguraron varias dependencias de las 
leva s/cción del servicio “Nicolás

as sus reunionei, 
te se enfrenta ein 

un buen paquea 
i de la Comislic
o, que conceden,14 jiucjrro”. 
otros diversas lita yaæbién

Técnicos Sanitarios dÿ 
ma demolición k KpiiíG Cfipsndiente de la Dirección 
jstriaies. .neral de Sanidad.
intos más Importir: “ 
juicio, que hoy) 
on los siguientes;

visitaron la escuela de

, se solicite la ci» 
leva unidad escolnr 
scolar de Santa t 
a.
lo cuenta de la leif 
nisterio de Educad 
I de la subven

Suspension de 
derechos arancelarios

íilADRlD, 9.— El Ministerio de
1 para realizar ota ¡fuercio ha dispuesto la suspensión de 
n del Grupo Escoir . •

. la concesión lü
e n 
s o 

ido

metálico al 
de Fotos' 
por la Instit.

I el Católico.
p. la aprobaclit 
de festejos—

¡re 
lal—
n I

a la cofflpb 
organizada ( 

del Barrio t

isáerechos arancelarios a la importación 
t determinadas mercancías, por un 
ícreto que publica hoy el “Boletín 
^cial del Estado ”

plazo en que estará vigente esta 
¡pensión expira el próximo 30 de abril 

entre los productos incluidos en la 
imo f^uran el qtún, bacalao, café sin

star, leche y latas frescas, ciertas

p. 
’ n

aprobar exc» nillas, harinas de pescado y tractores
la adquislclír

ario del Salí 
Iones de lal 
lal.

I. conceder a Fomw 
/ Construcciones, 
g a en las obr¡ 
ión de I tráfico । 

lón de las Fuentes.

con cilindrada hasta 6000 
ntímetros cúbicos inclusive.

de "PEGASO”, en PARO
PROTESTAN POR LAS NEGOCIACIONES DEL 
CONVENIO COLECTIVO

BARCELONA, 9. (Europa Press).— Unos mil quinientos trabajadores 
pertenecientes a la plantilla de la factoría de la "Empresa Nácional de 
Autocamiones, S.A." (PEGASO) de la Sagrera, en Barcelona, pararon ayer durante 
una hora y media en señal de protesta por la situación de las negociaciones del 
convenio colectivo y en apoyo de sus reivindicaciones.

Los trabajadores de esta factoría y los de la situada en la zona franca entraron 
con retraso al trabajo una jornada de la pasada semana y, por su parte, una cadena 
de montaje paró durante el pasado viernes, y tres cadenas el sábado en "PEGASO" 
de zona franca, por el citado motivo y por un problema de ritmos de producción.

Lopez Bravo, a 
Argelia

MADRID.— 9. El ministro de Asuntos 
Exteriores señor López Bravo, salió esta 
mañana, por vía aérea,en avión especial, 
con dirección a Argel, para efectuar una 
visita oficial de dos días de duración, 
invitado por su colega argelino, señor 
Outekiika.

En este su tercer viaje oficial a Argelia, 
el señor López Bravo mantendrá diversas 
reuniones de trabajo con varios ministros 
del Gobierno argelino y altos funcionarios 
de ese país, que es el principal cliente 
español entre ios africanos.

Aparte de estos temas, que se cree 
formarán parte de la agencia de 
conversaciones, se presume que otros 
asuntos como la política mediterránea y 
africana y temas de interés común y de 
política general serán abordados en las 
conversaciones que mantenga el señor 
López Bravo, que regresará a Madrid 
mañana por la noche.

En fecha próxima se espera que se 
cubra la vacante producida en la 
Embajada de España en Argelia, en la que 
ha cesado el teniente general Iniesta 
Cano al ser nombrado director general de 
la Guardia Civil.

Señalización luminósa 
en los pasos a nivel
Madrid, 7. Se reconoce como sistemas

p. aprobar plW 
íes que han de reí" 
Jara realización df 
ecto “Jardinería* 
leí Aeropuerto", 
j. la concesión;

Nuevos delegados 
previnelates del 
Ministerio de Industria

Madrid, 9.— E1 Ministerio de" - Hg GSíUr ] • X-<1 IVÜÍiXo LVL KJ
rompaftfa Teie^ ^ia ha designado nuevos delegados
de España. winciales del Departamento enuc .-apa--. , -••••víaic» uei
el BarrioS»» ¡"®i Tarragona
pañia Telefónica.
p. la

, , ' y Las Palmas, en
. Metres órdenes que publica hoy el

y planos del proí’

' hVfA 11 uiuenes que i
"Í;,- Estado

^def^Dr'Tch^ delegados provinciales del
upuesto de Hwncionado Departamento son: paraupuestu u<5 taiiiciiiu auii. ¿jaia
0 la desestimacifr <^11 Joaquín Febrer Callis; para 

de licencia <l« tysçona don J sé Antonio Sole, y para 
lón de dos M* IPalmas de Gran.Canaria, don Sabino

'*í»Altoo. ■

Bianques en G

t^aimas de Gran. Canaria, don Sabino
SImJ- n « .b '

MADRID. (ElPardo).- Don Luis Martínez de Inqo, Duque de Alba, prestó juramento como 
consejero del Reino ante el Jefe del Estado y consejeros del Reino, en el' palacio de El 
Pardo. (Foto Europa Press).

JURA COMO CONSEJERO DEL REINO 
EL DUQUE DE ALBA

adecuados de protección para los pasos a 
nivel situados dentro de la zona compren
dida entre las señales de las estaciones 
ferroviarias, las dobles semibarreras o semi- 
barferas enclavadas con la señalización fe
rroviaria de las mismas estaciones, man
dadas a distancia y dotadas de señalización 
luminosa que avise con suficiente antelación 
a los usuarios de la carretera de la proxi
midad del tren y, en consecuencia, del cie
rre de las protecciones.

Así lo dispone una orden del Ministerio 
de Obras Públicas que publica el Boletín 
Oficial del Estado de hoy.

La Orden añade que, con el fin de asegu
rar un alto nivel de seguridad en la utili
zación de tales tipos de protección, será 
obligatoria la separación de los dos senti
dos de circulación de la carretera en toda 
la longitud del paso a nivel y sus zonas 
continuas, en el caso de semibarreras. Las 
dobles semibarreras o semibarreras enclava
das quedarán totalmente cerradas, como mí
nimo. treinta segundos antes del paso del 
tren.

De igual forma, se establece que los dls.- 
tintos sistemas de protección para los pasos 
a nivel enclavados, con dobl.és semibarreras 
o semibarreras, estarán constituidos por pér
tigas basculantes y dotados de señales lu
minosas para la carretera y, en todos los 
casos deberán ser homoiogados por el Mi
nisterio de Obras Publicáis, — Europa Press.
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• AUDIENCIA CIVIL DEL
MADRID, 9.— En la mañana de hoy 

en el Palacio de El Pardo, S.E. el Jefe del 
Estado recibióla siguiente audiencia civil:

Junta Directiva del Club Financiero, 
presidida por don Francisco Bermejo 
González y acompañada de don Alberto 
Monreal Luque, ministro de Hacienda.

Coipisión de la Federación Nacional de 
Tiro Olímpico Español, presidida por 
don José Angel Escorial y Sanfeliz y 
acompañada de don Manuel Valdés 
Larrañaga, vicesecretario general del 
Movimiento.

Comisión del Ayuntamiento de 
Arrecife (Lanzárote), presidida por don 
Alberto Fernández Galar, gobernador 
civil y jefe provincial del Movimiento de 
Las Palmas.

Don Oscar Agüero Corvalan, 
embajador de Chile en Madrid.

Don Fernando Benito Mestre, 
delegado permanente de España ante los 
organismos internacionales en Ginebra.

Don Rafael Rüiz Gallardón, delegado

JEFE DEL ESTADO
nacional de Acción Política 5 
Participación.

Don Daniel Riesco Alonso, gobernador 
civil y jefe provincial del Movimiento de 
Badajoz.

Don Carlos Pinilla Turiño, delegado
del Gobierno en la compañía arrendataria 
del monopolio de petróleos.

Don Pío Miguel Irurzun 
consejero de Economía Nacional.

Goicoa,

Don Antonio del Rosal y 
marqués de Sales.

Don José María Aristrain

Granda,

Noain,
presidente del consejo de administración 
Aristrain.

Don Casto F ernandez-Shaw, 
arquitecto.

Doctor don Rafael Ariza Giménez, 
doctor en Medicina.

Don Victor y don Jesús de la Serna 
Gutiérrez-Repide, consejero delegado de 
"Prensa Castellana, S.A." y director del 
diario "Informaciones" respectivamente.

Don Tomás García Lerin, abogado.
Don Juan Gyenes Remenyi, fotógrafo.

producción de Altos
Hornos de Vizcaya

MADRID, 9. (Europa Press).- En el 
transcurso del mes de enero de 1972 se 
han registrado importantes aumentos en 
la producción de Altos Hornos de 
Vizcaya, según ha informado a “Europa 

” Press” en fuentes autorizadas de la citada 
entidad.

Los aumentos se han producido en 
Arrabio, con un 29,1 por ciento 
con relación^ mes de enero de 1971. 
redondo y fermachine con un 27,2 por 
ciento de aumento, tren de bandas en 
caliente, con el 25,2 por ciento de 
aumento y acero, con el 9,6 por ciento.

Se han registrado disminuciones en 
productos planos laminados en frío, con 
un 18,9 por ciento, productos planos 
laminados en caliente, con un 14,7 por 
ciento, perfiles pesados x, en un 13,5 por 
ciento y hojalata, en un 5,9 por ciento.
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H ’ JEFt 'Fro de 1972

Canada y Centroamerica
MAORIS, 9.— El tercer “Boeing 747” 

(Jumbo) de la Compañía “Iberia” que 
recienteme nte ha llegado a Madrid 
procedente de la fábrica de “Seattle” 
(Estados Ur'dos), será destinado a vuelos

El “Calderón de la Barca”— como ha 
sido bautizado el tercer “Jumbo" 
efectuará vuelos a partir de mayo 
próximo entre Madrid, Montreal y 
México, y entre Madrid, Las Palmas,

El Ayuntamiento de 
Tudela sanciona a 
varios policías municipales

Tíldela INavarra). 7. — El Ayuntamiento 
de Tudela ha fallado en el expediente abier
to a tin cabo y siete policías municipales 
del turno de noche, acusados de diversas 
irieqularidades cometidas en su horario de 
servicio.

El Ayuntainieiilo considera al cabo como 
piincipal responsable y autor de faltas gra
ves. por lo que !e suspende de sueldo —-no 
de empleo - durante dos meses. Otros tres 
policías han sido .sancionados con ocho días 
lie haber como encubridores y los cuatro 
policías lestanle.s no sufren ninguna san- j 
cion al 110 poder probarse su intervención ;

ARAGO
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"Como reconocimiento a su firmeza 
ante la difícil coyuntura monetaria 
internacional"

FRANCO, 
presidente de honor 
del Club Financiero

Para que no se repitan los incidentes

CONTROL DE LOS ESTUDIANTES
EN LOS COLEGIOS MA YORES
• A partir de ahora; TODOS LOS ACTOS QUE SE

CELEBREN SERAN GRATUITOS

MADRID, 9 (Europa Press).— Ei-Jefe dél Estado ha recibido 
hoy el notribramiento de presidente de honor del Club Financiero, 
en el curso de una audiencia que concedió a la junta directiva de 
dicho club, que presidía don Francisco Bermejo Gonzalez y a la 
que acompañaba el ministro de Hacienda, don Alberto Monreal 
Luque.

En su discurso de ofrecimiento al Jefe del Estado de una 
artística placa que contiene dicho nombramiento, acordado el 24 
de enero en junta general extraordinaria, el señor Bermejo dijo-que 
como colaboración y apoyo a la política dei Gobierno, el Club 
Financiero ha acordado proclamar acontecimiento financiero de 
1971 a la peseta “como reconocimiento a su firmeza ante la dificil 
coyuntura monetaria internacional’'. El señor Bermejo destacó 
“la excepcionalidad y singularidad de los méritos contraidos’’ por 
el Jefe del Estado en Europa y España y aludió a los objetivos 
principales a su más alto nivel, llevando a la opinión pública el 
conocimiento y difusión del progreso económico, social e industrial 
del país.

Finalmente, el presidente del Club Financiero resaltó la 
ascendente trayectoria del país hacia el puesto destacado que en el 
concierto económico internacional le corresponde ocupar y 
concluyó agradeciendo al Jefe del Estado su contribución a esta 
tarea y el testimonio de adhesión de los miembros del Club.

Por^ su parte, el Jefe del Estado aceptó el nombramiento y 
animo a la entidad a continuar colaborando al desarrollo 
económico del país.

LAS FALLAS YA-ÍSTAN "CASI" A PUNTO

VALENCIA - Los talleres falleros traba/an a gran ritmo para dar fina sus 
trabajos para el día 19 de Marzo poder llevar a cabo la “cremh’.' h»! ninots 
ya van tomando forma en los talleres falleros. Y una buena muestra se ve 
en la foto. (Foto Europa Press).
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MADRID, 9 (Europa 
Press).—La Dirección General de 
Universidades e Investigación, a 
través de los recto'-es de las 
diversas universidades, ha 
remitido la siguiente nota a 
diversos colegios mayores:

“Habiendo surgido incidentes 
en algunos colegios mayores 
dependientes de este rectora^} en 
los pasados dias, y con el objeto 
de que los mismos no se vuelvan a 
repetir, en beneficio de la 
institución y dé los propios 
colegiales, se ha dictado para 
todas las universidades las 
siguientes medidas cuyo 
cumplimiento r lego a VJ\I.E.

4,- Cualquier incidente que se 
produzca deberá ser comunicado 
por el director del Colegio a este 
Reclorado,resultando 
improcedente toda manifestación 
exterior antes de que por el 
pertinente conducto oficial haya 
sido debidamente informado ese 
Rectorado e igualmente esta 
Dirección General.

5.- Asimismo, se recuerda que 
todos los actos que se celebren en 
los Colegios Mayores deberán ser 
gratuitos, tanto para residentes

como para los invitados i 
mismos, no pudiendo enm, 
caso exigir a los asistentespa^ 
cantidad alguna por riii\ 
concepto.

6,- Por último, ruego a Vil 
recomiende a los directoris 
Colegios Mayores el máxim 
serenidad en cualpíi 
circunstancia y les haga prw 
el agradecim iento dei 
Dirección General por lais^ 
esfuerzo que están prestaráf 
mantener en la Univerdii 
clinw de convivencia y ddix

ORDENE EN SU 
DISTRITO:

1 .- Todos los c ole giales 
residentes en Colegio Mayor 
deberán disponer de un carnet 
que acredite su personalidad y 
permita su inequívoca 
identificación como tal 
colegial. 2.- Todos los Colegios 
deberán disponer de una relación 
actualizada sistemáticamente de 
residentes en el mismo, con 
expresión de las habitaciones que 
ocupan. Esta relación estará a 
disposición de cualquier autoridad 
que la solicite, debiéndose enviar 
la copia de la misma a la 
Inspección Nacional de Colegios 
Mayores.

3 .Z Las direcciones de los 
Colegios Mayores deberán hacer 
patente a los colegiales la absoluta 
necesidad de que los mismos 
mantengan en todo momento un 

L correcto comportamiento fuera y 
L dentro del Colegio.

UNIVERSIDAD DE SANTIAGO

Incidentes en las facultades de 
Ciencias, Derecho y Filosofía

Económicas lleva dos di as cerrada
SANTIAGO DE COMPOSTELA, 9 (Europa Press).- Alumnosí¡ 

facultades de Ciencias, Derecho y de Filosofía y Letras efectuaron 
por la mañana diversas acciones de protesta por las sanciones impued 
diez estudiantes.

En Ciencias, la fuerza pública disolvió una asamblea hacía lassx 
media y grupos de estudiantes de la Facultad fueron dispersado! 
tarde cuando se dirigían hacía el centro de la ciudad. Los alumttosii 
cuatro primeros cursos de Derecho abandonaron las clases a las dos 
mediodía. ,

A las cinco y media de la tarde, un grupo de alumnos de Filov 
Letras que se encontraban en el pasillo alto del edificio centroU 
Universidad fueron disueltos por la policía. La facultad de Ecomf 
lleva dos días cerrada.

Mil
nu

DwM

di Won

me, 
bu

LCL 
I
b

NOTA C

MMtKi

POR UNA MALA LEGISLACION

SUBE EL VINO
ESTAMOS OPRIMIENDO A LA CLASE MAS 
NECESITADA: LA AGRICULTORA

PAMPLONA, 9 (Europa Press).—“El vino es 
el artículo más pobre de España, y el vinatero 
sufre sus quejas. Este año se ha producido, un 
fallo de campaña: la mala cosecha, que ha 
provocado un aumento del precio de origen, el 
del elaborador. Y este elaborador tiene libertad 
de precio’’.

Así ha declarado el presidente de la Unión 
de Empresarios de Navarra, comentando la 
subida de que ha sido objeto el vino en estos 
últimos meses. Como se sabe, a principios de 
1971 se pagaba el litro de vino a 11 pesetas, en 
agosto subió 50 céntimos y ahora se cotiza a 13 
pesetas

“En definitiva, la actual subida del vino —ha 
añadido el presidente de la Unión de

i3ri

SI
Madrid 

s. A 
noche 

'fensa y f 
¡icarse de 
"Madrid" 

lia nov
Empresarios— es producto no del iW”*^ i-'-biuiies 
sino debido a una mala legislación^ lonelaip 
aumentado las exportaciones y ha Wr j producción. La competencia es fuerte, eio we ese 
lo que produce un descenso del precio.'J^ociació 
oprimiendo a la clase rnás necesitada qn

Acciones

e
agricola, y ésto no es justo”. lunalgs v

rara el dirigente sindical navarro la^ u v
más idónea es la fusión de empresas.mas monea es la rusion ae empreso»- .
de los peligros de un monopolio a este/®’; '■^ nueva 
ha afirmado que no existe riesgo ’ ’^García 
“Existirá competencia legal—dijo—sinÍO.OOOnfr 
los extremos de ahora, que desernboc» . -w*
ruina del mercado”.

Según el Instituto Nacional de Estad' organij 
consumo de vino por persona y año en 'faciones
se cifra en 75 litros.

TICO MEDINA VENDRA a ZARAGOZj
Hay conferencias y 
conferencias. Conferenciantes 
y conferenciantes. A las unas 
se va por compromiso. O no 
se va. A las otras se va con 
media hora de tiempo porque 
si no, no hay forma de 
encontrar un sitio libre. Una 
de estas últimas va a

celebrarse el próximo viernes 
a las ocho de la tarde, en el 
salón de la' Caja deAhorros de 
Zaragoza, Aragón y Rioja de 
la calle: de don Jaime I, 18

Escolástico Medina, Tico 
Medina, ocupará el estrado. 
No vamos a presentarle. ¿Para

jsa. De 
jÍ®<Jores 

señor
'Piones fie 
’ que "Gi 

confie

qué? Ustedes le »(5, 
sobras. Es una figur^J
Simpática. A su ' 
n uestra mente, 
asociamos la 
embargo, el *' j 
hablará de “Las 
yo he vivido’;. 
y sumamente inte’®

o

F

'Contrat 
como
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urden de cierre 
al diario MADRID 
(Ministerio de Información cancela la inscripción 

nuestro periódico • La resolución no es 

ne, pero es ejecutiva a partir de mañana

li bu SR InegubridRdes de U empreM periodístice MADRID Diario 
(ICES. M cuaolo a finan- de la Noche, S. A., ajena a esta cuestión, 
Édfi I IWiridad de. acciones iiUerpomhá los recursos y las acci' 
f bajo fiduciarios juditíales pertinentes

MOTA DE LA DiRECCiON GENERAL
DE PRENSA

Uf ttrrkw informatiros de Ib Dirección 
MfW ie freno han focitUado la iiguienie 
M lehmotira con lecha 25 de noriembre
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o 
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MADIIII
MADRID, 9. (Europa Press).— Ante la 

sorpresa general y del mismo personal del 
periódico, ayer tarde se produjo un hecho 
verdaderamente extraordinario: hay acuerdo 
para la reaparición del diario "Madrid".

Cuando todo parecía perdido y el apoderado 
del diario, don Antonio García Trevijano, 
estaba recibiendo en su despacho a los 
compradores que acudían en respuesta ai 
anuncio de venta aparecido en los periódicos, se 
ha producido, en unos segundos, el acuerdo que 
permite la reaparición del diario "Madrid" en 
las condiciones de continuidad y dignidad 
profesional por las que ha venido luchando 
durante 75 días.

El jueves pasado, el señor García Trevijano 
anunció por segunda vez que había dicho no al 
ofrecimiento de reaparición que le ofrecía la 
Organización Sindical. A partir de este 
momento, y tras la publicación en la Prensa de 
los anuncios de liquidación del patrimonio del 
diario "Madrid", se observó, junto ai mutismo 
de la empresa, un nuevo clima en los órganos 
impormativos que pedían a ambas partes un 
esfuerzo común que permitiera, ante todo, la

rea parición del prestigioso vespertino 
madrileño, sin capitulaciones por ninguna de las 
dos partes.

Al parecer, anteayer por la noche, se celebró 
una entrevista muy reservada en la Dirección 
General de Prensa, en la que —se asegura— 
asistieron los señores Lucio del Alamo, 
presidente de la Asociación de la Prensa de 
Madrid, el apoderado del periódico señor 
García Trevijano, y alguna otra persona. En esta 
reunión se llegó a un total entendimiento sobre 
todos los aspectos laborales, profesionales, 
económicos y jurídicos, que hasta ahora habían 
impedido la reaparición del diario.

"GEDIMA"

kalrevijano; "MADRID" PODRA SALIR
SIA MISMA SEMANA Esta tarde rueda de prensa en el 

periódico con los periodistas 
nacionales y extranjeros que lo deseen

^^DRID, 9 (Europa Press).apoderado de "Madrid, Diario de la 
’ *'5. A.", don Antonio García Trevijano, declaró a las nueve de la 
, Anoche que hubo acuerdo en las negociaciones con la Asociación de 
'^53 y la Organización Sindical y, en consecuencia, "Madrid" podrá 

nuevo en los próximos días, incluso esta misma semana.
Mrid" fué cerrado por una orden de la Dirección General de Prensa 
w noviembre de 1971, en base a que un determinado porcentaje de 

”!tiones se encontraban interpuestas en lugar de ser nominales, como> no del ny", 
nes’?'ha legislación de Prensa 
a es f uerte, exK* a Cj I UCi **1 - ij 
' del precio.t’:

. -■>'910101,1011 QB rrensa.
ese día, la empresa "propietaria comenzó unas negociaciones con 

^'tada Prensa y los Sindicatos para que estas entidades
I i’” diario hasta una resolución definitiva por parte de los 

I navarro la^ u V los 225 trabajadores de "Madrid" no dejaran de percibir sus 
amnrocas. ’ * .empresas. ’ 

r> I i n a este
empresoí- , .

•°t'° riesgo^'’'' brG****^ sociedad gestora de "Madrid" se denominará "Gedima". El 

sinH** ha manifestado que contará con un capital social
le desembocé* ^^^^-OOOptas y que desconoce la procedencia del mismo.

dltlf aportada -añadió el apoderado- en un 50 por 100
I ji, Sindical, un 25 por 100 por la Federación Nacional de

* y Prensa y el 25 por 100 restante por la Asociación de la
____ ¿ ® los cuatro consejeros de la parte sindical, dos serán 

del periódico.
a Q^i^^'O’Trevijano ha dicho también que como director en 

I Tn • subdirector del diario don Miguel Angel Gozalo,
I /H lee p ' puede hacer uso de la facultad de nombrar director 

leyes. Los trabajadores que pueda admitir la empresa 
Don, comprometidos con "Madrid, Diario de la Noche" para 

le ‘^“"5 irp„ ° Que el periódico pueda ser publicado de nuevo por su 
figurel” Pi^opietaria.
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'¡v¡do""'sor|f¡¡ ?^a proseguido García-Trevija
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- r- ---------- ...... a no- ha sido firmado por el

’’’o apoderado de "Madrid" y por don Lucio del Alamo,
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presidente de la Federación Nacional de Asociaciones de la Prensa y de la 
Asociación de la Prensa y delegado de la Organización Sindical para la 
firma del acuerdo. Su duración mínima será de un año y a partir de 
entonces se prorrogará indefinidamente hasta que el Tribunal Supremo 
falle a favor de "Madrid, Diario de la Noche" o sea admitida de nuevo la 
inscripción de estasocidad en el Registro de Empresas Periodísticas

Don Antonio García-Trevijano ha manifestado por último que retirará 
inmediatamente el expediente de crisis presentado ayer a la Delegación de 
Trabajo y que sólo quince minutos antes de que una llamada telefónica le 
advirtiera de la posibilidad de estas últimas negociaciones, estudiaba una 
oferta de compra de todo el periódico, "Media hora más -ha terminado- 
y el acuerdo no hubiera sido posible por estar "Madrid" vendido"

...JUBILO ENTRE LOS 
TRABAJADORES

La noticia del acuerdo en las negociaciones fué conocida en el 
periódico a primera hora de la noche y a partir de ese momento se 
realizaron llamadas telefónicas a todo el personal para comuniçarsalo.

Los trabajadores fueron llegando poco a poco a "Madrid" y a partir de 
las nueve y media se ofreció a todo el personal un aperitivo en la 
redacción. A esa hora el señor García-Trevijano se reunió con los 
trabajadores para brindar con ellos por la reapertura de la publicación. El 
apoderado y uno de los redactores leyeron ante la plantilla la primera 
noticia de "Europa Press" en que se anunciaba el acuerdo con Sindicatos 
y la Asociación de la Prensa.

La lectura de la noticia fué coreada con gritos de júbilo por el personal 
y termino con un ¡Viva el diario "Madrid"! profesionales de otros medios 
informativos llegaron también al periódico para sumarse a la fiesta de los 
trabajadores de "Madrid".

Hoy a las seis de la tarde se celebrará en el periódico una rueda de 
prensa del señor García-Trevijano con los periodistas nacionales y los 
corresponsales extranjeros que lo deseen. El apoderado ha dicho que en 
ella se dará a conocer el texto del contrato y responderá a cuantas 
preguntas quieran efectuarle.

Ayer martes, se confirmó que había sido 
firmado el contrato de arrendamiento del diario 
"Madrid” entre' la sociedad propietaria, 
representada por el señor García Trevijano, y la 
sociedad "Gestora del Diario Madrid, S.A." 
(GEDIMA), en período de constitución y 
representada por su único gestor, don Lucio del 
Alamo Urrutia, presidente de la Federación de 
Asociaciones de la Prensa de España.

Dentro del contrato está prevista una 
estipulación que permite esperar la inmediata 
reaparición del periódico con una extremada 
simplificación de los trámites burocráticos.

El contrato asegura al personal de la empresa 
la garantía de su continuidad en la misma 
situación laboral en que se encontraoa con la 
empresa propietaria. Incluso, el subdirector y 
director en funciones, don Miguel Angel 
Gozalo, y el administrador, señor Cerrillo, están 
comprendidos en esta garantía de continuidad.

Por otra parte, la empresa ha obtenido, 
como deseaba, no sólo un cánon de alquiler, 
cifrado en la cantidad que por beneficios ha 
obtenido durante el último año, sino tam bién la 
cantidad de nueve millones y medio de pesetas 
para cubrir, aproximadamente, la mitad de los 
gastos ocasionados al diario "Madrid" desde la 
fecha de cancelación.

Para evitar cualquier discusión sobre la cifra 
de beneficios que ha de ser estimada como tal 
cánon de arrendamientu anual, la empresa 
propietaria ha aceptado que dicho importe sea 
fijado por un experto, designado 
unilateralmente por don Lucio del Alamo.

La duración del contrato se ha estipulado, 
como mínimo, en un año. A partir de este 
plazo, mínimo, el contrato quedará caducado 
tan pronto como sea firme o revocada la Orden 
ministerial de cancelación, bien por sentencia 
del Tribunal Supremo, o por decisión de la 
propia administración.

Sindicatos confirma 
la reaparición

MADRID, 9. (Europa Press'.- La Dirección 
General de Prensa façilitô a las 0,30 de esta 
madrugada la siguiente nota;

"El Servicio de Información Sindical 
comunica la reaparición del diario "Madrid" 
una vez aceptadas íntegramente por "Madrid, 
Diario de la Noche, S.A." las condiciones del 
contrato de arrendamiento que le habían sido 
ofrecidas por intermedio de la Asociación de la 
Piensa".
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JUZGADO DE GUARDIA
a

UNA GATA MUY SALIDA DE SU PISO

E L día casi parece un anticipo de la 
Primavera. Sin embargo pica el sol y 

____ casi parece un anuncio del agua que va 
a caer, aunque el cielo está sin nubes

Ayer hubo eif la ciudad expectación y 
ambiente escénico. Dos estupendas 
compañías teatrales llegaron para hacer 
buena esa anunciada resurección de 
Zaragoza como “plaza fuerte” del teatro. 
Vamos a ver si esto es cierto ya que, por 
medio de todos, se esta haciendo lo 
“imposible” porque así sea. “La casa de las 
chivas”, volvió a entusiasmar al público con 
su peripecia real sucedida en los días de la 
^erra, y “Olvida los tambores” llevó al 
Argensola bastante público que ha de 
a um entar, indudablemente, cuando éste 
haga de la obra de Ana Diosdado los justos 
elogios que merece

Y el domingo “El Viaje del Amor”. En 
vísperas de- San Va lentín, treinta 
enamorados de Zaragoza, solteros o casados, 
eso importa poco, se pondrán en viaje hacía 
la Ciudad de bsAmantes. Quince parqas 
hacía Teruel para rendir homenaje de 
admiración a Diego e Isabel, a Romeo y a 
Julieta, a. Abelardo y Eloísa, a Carlos y 
Encarnita, a todos los que supieron y saben 
amar apasionadamente. Si usted entiende 
que sabe amar así y que de tal modo es 
correspondido también puede ir el domingo 
a la Ciudad de los Amantes de la mano de la 
Caja de Ahorros de Zaragoza, Aragón y 
Rioja, en ese estupendo concurso de Radio 
Juventud dedicado a la Semana del Amor.

Y hoy, miércoles con fútbol. El Tarrasa 
llega a La Romareda para jugar frente al 
Zaragoza de las horas semibajas de Iriondo, 
que va a presentar una alineación casi, 
revolucionaria, con media nueva o casi, 
compuesta por el joven Lacruz y Gonstlez y 
con una “novísima ” línea de ataque con los 
Santos, García Castany, Costa, Totó y el 
inevitable Martín. Se presiente la goleada 
fácil y el . partido, si ha despertado 
expectación, se debe precisamente a las 
novedades anunciada s por la-alineación.

Y
 EL soldadito le contestaba, paloma 
mía, yo he de volver... ¡Ay, qué 
ilusión me hace oir a la juventud de 

hoy las bellas canciones de aquél 
entonces...! “Luisa Fernanda" si que era 
una zarzuela de cuerpo entero y no estos 
ruidos ingleses de ahora... Y, a propósito 
de bullas, iqué ruido más raro se oye en 
la puerta! A lo mejor es Lulú, que se me 
habrá ido con ese bigotudo sinvergonzón. 
¡Ah, pues como me venga mimosita y 
con quintiliizos, a mi que no me busque 
de Comadrona! ¡Qué desgracia tener una 
gata y que te salga así! Y luego dicen que 
somos culpables las madres del descarrío 
de los hijos. A muchas que hablan de 
estas cosas les daría yo de hija una gata 
como la mía... ¡Anda y que les den a 
ustedes pomada, señoras mías...!

Doña Fidela, de 60 años, soltera, oyó 
en la puerta de su piso un extraño ruido, 
como de arañazos, en la parte que da a la 
escalera. Abrió la puerta pensando que 
sería una gata que ella tiene, que tai vez 
hubiera salido, no en busca de ratones, 
como es su obligación, sino de gatos, ya 
que, según su dueña, es una gata muy

salida... del piso, siempre en busca del 
amor. Pero no, no se trataba de su 
querida gatita, sino del seductor gatazo 
que la pretende y que , por cierto, lleva 
unos enormes bigotes” a lo Kaiser". El 
gato, al parecer, no deja de perseguir a la 
gatita de doña Fidela y pretendía entrar 
en_el piso, en vista de que la “pérfida" ¡al 
f¡n mujer (? )! no había acudido a la cita 
que él le dio.

¿Será necesario decir que la inefable 
doña Fidela recibió con cajas 
destembladas al lascivo gato de los 
bigotes? Quiso espantarlo dándole con el 
pie, repetidamente y sin compasión, pues 
como queda deducido del monólogo 
anterior, la señora se opone a las 
relaciones informales entre su Lulú y el 
"Micifuz". El gato, ¡hombre (? ) al f¡n! , 
reaccionó como quién es, atacando con 
sus dientes y con sus uñas a quien él, en 
sus adentros, debe calificar como Irascible 
“mamá política", produciéndole arañazos 
y mordiscos diversos, saliendo después 
corriendo, escaleras abajo. Doña Fidela, 
como es de suponer, tuvo que ir a la Casa 
de Socorro donde fue curada 
debidamente.

■LA PASADORA DE SEMAFOROS

1UE latazo de semáforos! Siempre 
III pasar están en rojo. Ya lo
1^4 di ce mi papá, para cruzar un 
semáforo lo mejor es ir en coche.

—Y tiene razón tu padre, guapa. Ven, 
dame la mano que vamos a cruzar aunque 
está en rojo.

—¿Y si luego nos pilla un coche?
—Dame la mano que no nos pillará.
—¿Y si luego nos coge un guardia, 

cruzando indebidamente?
— No tengas cuidado, que no nos 

cogerá.
¿Y por qué nO esperamos un cuarto de 

hora a ver si sale el disco verde?
—No seas tonta, dame la mano y 

vamos a cruzar. Cuando están los 
semáforos en rojo no me gusta pasar sola.

María Pilar, de 14 años de edad, se 
encontraba ante un semáforo que existe 
en las proximidades de Sindicatos, 
esperando a que se pusiera en verde para 
cruzar la calle. A su lado estaba una 
señora mayor, la que, cogiendo a la 
jovencita de la mano le dijo: "Vamos a 
cruzar". Juntas iniciaron el cruce de la 
calle, mas en aquél preciso momento 
circulaba un taxis, quien ante lo 
inesperado de la salida de las mujeres, ya 
que el semáforo estaba en verde para ios 
vehículos, no pudo evitar atropellarlas.

El taxista se apeó del coche y las 
atendió debidamente, pero la señora dijo 
que habían pasado con el semáforo en

rojo, que las perdonara y que no lo harían 
más. A continuación de dicho esto la 
señora se ausentó del lugar, mientras el 
chófer, viendo que María Pilar llevaba una 
media rota y sangre en la pierna, 
pretendió llevarla a la Casa de Socorro.

—No, no, a la Casa de Socorro, no. Si 
se entera mi madre me dobla a palos. 
Prefiero aguantar lo de la pierna a queme 
duela todo el cuerpo.

Por fin, con ayuda de un Guardia 
Municipal que se acercó, la convencieron 
de que fuera a curarse y de que en su casa 
no le pegar ían.

—Que no, nena, que no. Si hace falta 
yo mismo iré a tu casa para decirle a tu 
padre que no te pegue.

Fueron con la chica a la Casa de 
Socorro, desde allí llamaron por teléfono 
a la madre, quien, con el susto que es de 
imaginar, se personó inmediatarhente en 
el centro asistencial, donde la 
convencieron para que no tomara 
represalias con su hija, ya que la culpa del 
accidente fue de la señora mayor que la 
tomó de una mano para cruzar 
indebidamente un paso semafórico con el 
disco rojo, Pero, mientras, la 
madre le decía: “¿Y por qué te fías de 
nadie? ". De momento, en la Casa de 
Socorro no le pegó. No sabemos lo que 
pasaría después, en casa.

EXPRES/003.

ZARAGQ2A HACE CIEN AÑOS 

BANCOS

A las gentes de hace cien años, les 
gustaba sentarse como a todo quisquí'. Y 
les gustaba sentarse en algún paseo y 
contemplar a ios carruajes, a los peatones, 
a los pajarillos y todas ésas cosas que se 
contemplan. Por éso, el ayuntamiento 
zaragozano, que se las sabía todas, puso 
bancos a troche y moche, con el fin de 
sati sfacer a los parroquianos. Unos 
bancos, para no perder dinero, 
naturalmente, eran de pago. Note habías 
sentado aún cuando aparecía un señor

I Por ANGEL PEREZ GIMENEZ I

dirijan su
CORREP'^ONDENCIA

a "ARAGON/exprés"
.AL APARTADO, 39 ZARAGOZA

uniformado, te daba un papelito y por 
algunos reales te dejaba que estuvieras allí 
todo el tiempo que quisieras. Otros no 
eran de pago, pero los quitaban. Por 
cualquier nimiedad se cargaban los bancos 
y luego no volvían a ponerlos. Esto, claro, 
enfadaba a nuestros tatarabuelos. Y los 
periódicos decían estas cosas:

“Algunos concurrentes al Paseo, nos 
suplican que excitemos al Ayuntamiento, 
para que ahora que se acerca el buen 
tiempo, apresuren la construcción de los 
bancos que se quitaron de Santa Engracia, 
cuando la reforma del arbolado. Ya en 
otra ocasión ai ocuparnos del asunto 
indicábamos la conveniencia de que los 
citados bancos tuviesen dobles asientos”.

Pues claro, hombre. Así cabían más... 
y a lo mejor les tocaba pagar menos.

PERDIDA GRAVE

Los zaragozanos también perdían 
cosas. Muchas cosas. Y las siguen 
perdiendo. Basta con darse una vuelta por 
el ayuntamiento, y allí le enseñarán a 
ustedes, las cantidades de objetos 
diversos, almacenados, en busca de que 
aparezca su dueño. Hay paraguas relojes, 
llaveros, zapatos, maletas, y un sinfín de 
chismes más que se van a oxidar como 
nadie vaya a recogerlos. Hace cien años, 
una señora anunciaba ésto en un diario 
zaragozano:

“Hace unos días, al salir de la plaza, 
una señora se encontró un pendiente de 
pelo y dice que a la persona que le enseñe 
el Compañero, se lo entregarán en la calle 
Mayor, numero 68”.

Bueno... ¿Y si había perdido también 
el compañero ? ¿Entonces qué? . Sea 
como fuere son cosas que pasaban hoy 
hace cien años justos. Allá en la época de 
los miriñaques y demás chirigotas...

•ARAGON/exprés". PAG. 6

fotografía para Aragón

JOSE ANTONIO DUCE, lÜÜHfl

MEDALLA DE BRONCEO 
EL CONCURSO "NIKON 
KOGAKU K. K. 1971" 
DE JAPON

día con 
ciudi 
metr 
gobi' 
" D 
comí 
cuar 
ha te

E 
nues 
cam( 
Ebro 
prob

E
se artista de la fotografía, hombrí 
cine y laboratorio que, es José Antw 
Duce Gracia, acaba de ser premiado w 
Medalla de Bronce en el Concurso "Nib 

kogaku KK. 1971" del Japón. El arti 
fotógrafo nos dice:

-No tengo notificación oficial. S* 
conocimiento extraoficialmente. Manana, 
posible que me lo confirmen oficialmente.

—¿Cuántos concursantes han acudido?
—Teniendo en cuenta que se trata* 

industria más importante del mundo en can» 
fotográficas la que organiza, son mucbon 
que concursan. El pasado año fueron 35' 
concursantes. Y, es muy posible, que esta
lleguen casi al doble

-No son
II UUUIC I

pocos ¡Setenta mil concurs''
1.1 Ja lac fotOÍ*-Es que la publicación de las fotoÇ; 

premiadas, en la revista de la casa organi>
ya significa un galardón

-Entonces, económicamente... .
—Nada hoy. Honoríficamente tienef 

importancia. Luego se convierte al consi» 
los fotógrafos premiados como 'l**^ 
líneas" en el mundo entero, en olí' ; 
material. Y tiene repercusiones económic^i

-Esa revista...
-Es el Anuario de la Fotografía. 

va a la Exposición en la Feria Mundi' 
Fotografía, que éste ano se celebrará en o ■

—¿Que premios había tenido últinMi’^j
—Los carteles-de Fiestas del Pilei ', 

programas que realicé en colaboración co
AAínguez.

José Antonio Duce sigue hablando 
de fotografía. Un enamorado de sutrobsP

Polo: 
"¡cu 
3ob¡e 
Orbe 
fuert( 
nunci

Qo¡ 
Zarag 
Preoc

¡uveni
Po 

hiaña 
l'âpre! 
que I 
felicit

‘ARO DE

que 
; *3 Cor

-¿Cuántas fotos envió al concurso.
-Cinco. Una representaba la 

de Mijar, une bailarina, un desnudo, o" , 
de primer plano y una mujer con 1 s 
melancolía. H

-¿Cuál ha sido la premiada? j
-No se. Presumo que ese gesto mej 

ha podido ser la fotografía que ha ob 
Medalla de Bronce- . , (

—Enhorabuena por este nuevo trun* 
arte fotográfico

-Gracias
Y, sonriente, el hombre que

Aragón un premio mundial, habla 
primeros planos, gestos, .|

i Verdadera vocación! >

Profe¡ 
"o S( 
5orpr( 
este 1 
eontrj

Peí 
contri 
tanto. 
Coloci 
obren 
Cifras 
estudi 
betici, 
’o pr< 
Para i 
Casi p 
•Pixto

--------------------------------Leí'
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DON ANGEL DOLLA, NUEVO GENERAL AUDITOR

OURA PRUEBA

un mismo
PROHIBIDO QUEJARSE

UN GRITO HECHO HIERRO

vivió en Barcelona

Polo: nuestra Zaragoza. Y sobre todos estos

POSTGRADUADOS

tografía, hombri 
que es José Aol 
ie ser premiado co 
el Concurso "N 
el Japón - El 3

jue hablando ós 
ido de su traW*' 
al concurso?

Ebro, los hundimientos y los desahucios... todo, en fin, 
problemas de niveles distintos pero que tenían

taba la Semana*’ 
1 desnudo?" 

mujer con 5«'

reclamen, con un excepcional valedor aragonés en la 
persona de don Angel Dolía.

ita mil concursa"’ 
)n de las fotr 
Î la casa organi’’*

Hogar Pignatelli, ha paliado parcial y provisionalmente el 
problema.

No obstante, pensamos nosotros, ¿no será que la 
Universidad está impartiendo unas enseñanzas que no 
responden a la demanda de la sociedad? Y, en este>caso, la 
solución no está en convocar plazas de profesores de 
Enseñanza Media.

de 
la

fevidoptó

UNAS OPINIONES 
MUY SENSATAS

idial de 
ira Aragón

0 DUCE, 
BRONCE E

3 "NIKON
1971"

jía como hoy, el 9 de febrero de 1970, cuando el reloj de la 
ciudad marcaba justamente la hora del Angelus a cien 
metros de su esfera, Rafael Orbe Cano tomaba posesión del 
gobierno de la provincia.

Desde entonces, Zaragoza ha vivido las horas más 
complejas y en muchos aspectos más difíciles, del último 
cuarto de siglo. El “gobernador más joven” de las Españas 
ha tenido aqui una dura prueba de su bien templado ánimo:

El “mildiu" que arrasó viñedos, ei colera que asoló 
nuestra economía, las riadas que inundaron nuestros 
campos, el pedrisco que azotó las huertas, el trasvase del

El ultimo Consejo de Ministros nos ha traido la noticia del ascenso 
al generalato del hasta ahora 
Coronel Auditor de la V 
Región Militar, don Angel 
Dolía Maneva. Tal ascenso 
impone, inevitablemente, el 
traslado a más altos destinos 
del nuevo general y, por 
consiguiente, su salida de 
Zaragoza, donde, durante 
tantos años, ha regido con 
singular vocación y especial 
acierto, la justicia militar.

En la hora de su 
despedida, junto a nuestra 
más cordial felicitación, la 
seguridad de que las letras y 
las ar ma s, seguirán 
contando, allí donde lo

■■ '7

En el calendario santoral de hoy figuran hoy siete nombres. Ahí 
van: Apolonia, Alejandro, Ammonio, Nicéforo, Prjmo, 
Donato, Ansberto y Sabino. ¿Lo sabían? Nosotros no."

A los que no se les ha pasado desapercibido el día, esa 
los odontólogos y estomatólogos zaragozanos que, por ser 
el día de Santa Apolonia, celebran hoy su fiesta patronal. 
Ayer, a las ocho, celebró su junta general ordinaria el 
Colegio Oficial de Odontólogos y Estomatólogos de la VI 
Región. Hoy, a las once, se han reunido en la iglesia de 
Santa Cruz donde se ha celebrado una misa cantada. A su 
término se ha rezado un responso en memoria de los 
colegiales fallecidos.

A las doce, en los locales del colegio, se ha rendido un 
homenaje a don Fortunato Vinuesa y don Angel Navarro, 
colegiados honoríficos, tras del que ha sido servido un vino 
español. Esta noche, a las nueve y media, tendrán la 
tradicional cena de hermandad.

Hoy es la fiesta de los odontólogos y estomatólogos. Así 
que, amigo lector, no vaya a aguársela con un dolor de 
muelas o un cólico repentino. ¡Prohibido quejarse! .

;ación oficial.
Imente, Manans, 
30 oficialmente, 
is han acudido?

que se trata ik 
leí mundo en can't 
liza, son mucho!' 
3 año fueron 35.* 
posible, que éslf'

mente...
icamente tien" I 
ivierte al consi’"^ 
los como 
intero, en aljü’ 
ones economics’

Fotografía. V 
I Feria Mundia ’ 
e celebrará en ■ 
tenido últiman’^, 
ístas del Wl’f t 
colaboración c®

nuestra Zaragoza. Y sobre todos estos problemas 
¡cuantas noches no se apagaron las luces del despacho del 

Sobierno civil— la constante y serena centinela alerta de 
"be Cano el hombre que ha recibido en Zaragoza el más 

uerte “bautismo de fuego”, que posiblemente recibió 
iJnca ningún otro gobernador civil.
Dos años se cumplen hoy desde aquel día en que pisó 

nragoza por primera vez. Atrás quedan muchas horas de 
preocupaciones, de no dormir y de casi no vivir. Y en cada 
°ra, en cada problema se quedaba un poco de su generosa 
ventud al servicio del bien común.

or todo esto conste aqui nuestra gratitud, que esta 
testimoni.ido también numerosas 

y particulares que al igual 
far ®*Jforidades han acudido ai gobierno civil para ^«'citar al Sr. Orbe Cano.

liada? j 
ese gesto meJ , 
ía que ha oó

te nuevo

e que ha loí’i^ 
dial, habla

Al

I 9Ue muy pronto aparezca en el Boletín Oficial del Estado 
9"^"* número de plazas de catedráticos y 

esores agregados de Enseñanza Media. Por el momento 
mucho más que la noticia escueta. Y ha 

este ® muchos. Hacía tiempo que no se convocaban 
contr plazas. Al parecer se prefería el sistema del 

pfo. ¿Se ha cambiado de opinión?
Pendientemente de la política ministerial de 

convocatoria va a suponer un respiro para 
"olor^ tantos licenciados jóvenes, que no encuentran 

Ai^nque por el momento no se evalúe junto al 
paro de postgraduados está alcanzando unas 

®stucj^- ’'’""Pantes.
Petic‘'°^ y tienen que empezar un largo camino de 
Su b y negativas para encontrar un sitio donde ejercer 
íarT nseñanza suele ser un refugio socorrido
P3si de ellos. Sin embargo, últimamente no había
’bixto l'^anos mal que la creación del Instituto

911e ha empezado a funcionar este año en el antiguo

Muchos universitarios terminan sus

---- Si*)E FEBRE”

El lunes, en la Diputación Provincial, se inaugurará la exposición de 
esculturas de otro aragonés universal y genial: Pablo 
Gargallo. Aragonés universal. Trascendiendo con su arte las 
fronteras de la región. Con su arte y con su vida. No es la 
nuestra una tierra propicia para los intelectuales. Nacen. Se 
van. Pablo Gargallo nació en nuestra región, en Maella. Pero

terrible inquisición

y Paris. ¿Por qué tanta marcha? ¿Qué

persigue estultamente en Aragón a todo
aquel que quiere ser algo más que peón de pico y pala o de 
calculadura y gafas de concha?

Numerosas obras de Gargallo van a ser expuestas ante 
nosotros a partir del lunes. Ese día, a las ocho, inaugurará la 
muestra otro aragonés que también vive fuera de la tierra, 
José Camón Aznar.

El grito de hierro del Profeta, ¿será capaz de despertar la 
conciencia de Aragón?

[
N'TR E los últimos 

nombramientos 
decretados en el pasado 

Consejo de Ministros, se 
encuentra el de director 
general de Cultura Popular y 
Espectáculos, que ha recaído 
en el catedrático de la 
Universidad de Barcelona, 
don Jaime Delgado Martin.

Colaborador permanente de 
“La Prensa”, vespertino de 
B arcelona, ha hecho unas 
declaraciones que nos parecen 
muy importantes en la hora 
actuaL En especial las que se 
refieren al teatro 
independiente. Decimos en 
especial, porque en Zaragoza 
ha existido siempre una 
tradición de ese teatro que, la 
mayor parte de las veces por 
incomprensiones, no ha 
brillado lo suficiente. Dice 
Delgado Martin:

Evidentemente, estos 
grupos intelectuales 
entusiastas del teatro son 
sumamente interesantes y lo 
que hay que hacer es 
clasificar muy bien lo que 
merece la pejia diferencián
dolo de lo que es una pura 
vaguedad o un mero intento 
divagatorio. Por supuesto que 
estos grupos que lo merezcan, 
deben ser ayudados y, en la 
medida de lo posible, dicha 
ayuda creo que debe ser 
incrementada”.

Hay otras opiniones 
expuestas por el nuevo 
director general referentes a 
otros temas de la cultura, 
también de indudable interés. 
Por ejemplo;

“Hay que lograr que el 
libro se p opularice. Los 
Ateneos siguen teniendo su 
función como instrumentos al 
servicio de la cultura. La 
ayuda no es necesariamente 
un compromiso para quien la 
recibe”.

Después de esta serie de 
afirmaciones, hay que esperar 
con opt i mismo un cierto 
renacimiento de la cultura 
popular y del espectáculo. 
Son dos terrenos que están 
muy necesitados en la hora 
actual de España, pese a que 
se haya avanzado bastante.

J. L. A.

COMERCIO, ETC,
Instale ALARMAS 

electrónicas, 
robo, incendio

SU
INDUSTRIA,

SISTEMAS DE SEGURIDAD 
Investigació.T e Información 
privada.
Aut. Gúbernativa núm. 3

C.D. HERNANDO DE ARAGON, 1
TELEFONO: 21 79 63

Sepa antes' 
la noticia LEA
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El presidente de la Union Provincial de 
Trabajadores y Técnicos del Sindicato de 
Transportes y Comunicaciones

10 HEMOS mu

YER publicábamos en nuestras 
páginas la carjta que un numeroso 
grupo de trabajadores del 

transporte ha dirigido al presidente de la 
Unión Provincial de Trabajadores y 
Técnicos del Sindicato de Transportes y 
Comunicaciones. Hay inquietud en el 
sector del transporte de mercancías. 
Desdé hace tiempo conductores, 
descargadores y administrativos, todos los 
que dependen del camión, vienen 
clamando por tener un nuevo convenio 
colectivo. La conciencia de sus propios 
problemas se va extendiendo entre unos 
hombres a los’que la dureza de su trabajo 
había insensibilizado en muchos aspectos.

La carta a que aludía al principio 
recogía de forma directa y espontánea las 
aspiraciones de estos trabajadores. Para 
conocer la opinión de los representantes 
sindicales del sector, hemos conversado 
con don José Vila Medrano. Don José es 
presidente de la Unión Provincial de

Provincial hornos estado cruzados 
brazos.

Aquel convenio tenía un año

de

de
vigencia. Pues bien, en septiembre de 
1970 se denunció el convenio y en abril 
de 1971 iniciamos las deliberaciones para 
su renovación. Nuestra propuesta de 
entonces recogía prácticamente todas las 
reivindicaciones que figuran en la carta. 
Puede que en algunos puntos se pidiera 
algo^ menos, pero también en otros 
pedíamos más. Casi casi parecían 
calcados, si exceptuamos las peticiones 
salariales que se mencionan en la carta.

de

No obstante me extraña que alguno de 
los firmantes, que participó directamente 
en estas deliberaciones, alegue ahora que 
desconoce aquellas gestiones, 
independientemente del resultado.

AL FINAL, LA RUPTURA

Trabajadores y Técnicos de 
Sindicato. Acaba de recibir la carta.

este

HA HABIDO GESTIONES

—¿Qué opina de esta inquietúd?
—Me parece bien. Es el primer 

Que todos tenemos conciencia de 
problemas que existen, pero que

paso, 
unos 
a lo

mejor quedan ocultos por otros que 
afectan a nuestras empresas. Que podrán 
ser importantes, por qué no, pero no más 
que los que padecemos los trabajadores.

—En la carta se hace referencia al 
desconocimiento de las gestiones que 
hayan podido realizarse para la 
renovación del anterior convenio que, si 
no recuerdo mal, es de marzo de 1970. 
¿Ha habido tales gestiones?

—Desde luego que sí. Y me alegro que 
me lo pregunte porque, a lo mejor, 
alguien podría pensar flue en la Unión

SOLDADURA 
MODERNA

Félix 
MARUGAN

—¿Qué contestaron los empresarios?
f-En su contrapropuesta rechazaban 

prácticamente todos nuestros puntos 
excepto los de puro trámite. Aducían que 
su situación era mala y que no podían 
conceder ningún aumento.

—Realmente la situación de las 
empresas de transporte es difícil.

—Sí. Pero ya se ha dicho muchas veces 
que por falta de una buena ordenación 
del sector, aparte de los problemas 
co yu ntura I es. Existen demasiadas 
empresas. Pero, ¿por qué no se unen las 
que se consideren deficitarias? . Aparte de 
que ésto no debe impedir desear que sus 
trabajadores, por el propio bien de las 
empresas, consigan las condiciones más 
decorosas que sea posible.

— ¿Cdmo prosiguieron las 
deliberaciones?

—Siguieron con nuevos escritos por 
ambas partes. Pero no había flexibilidad 
por parte de los empresarios. Nosotros 
llegamos a hacer concesiones importantes. 
Por ejemplo al tratar de establecer las 
tablas salariales aceptamos que el 
incremento fuera solo del 5 por 100, en 
vez del 10 por 100 como habíamos 
pedido. Sin embargo ellos querían que 
éste aumento se considerase como prima. 
Era, prácticamente» insuficiente. Y claro, 
las negociaciones se rompieron.

TRABAJO SE INHIBE

Lagasca, 17 
Teléfonos 220150 y 

229423

—Pasaría el problema a la Delegación 
de Trabajo, ¿no?

—Efectivamente. Pero como el 20 de 
marzo había aparecido la Ordenanza 
Laboral de Transportes por Carretera, en 
la que se establecían mejoras sobre el 
convenio anterior que eran, poco más o 
menos, las que permitían las disposiciones 
del Gobierno... Bu eno, a este respecto 
habría que aclarar que el artículo 37 de la 
Ordenanza Laboral establece que “Tanto 

base como las restantes 
condiciones económicas fijadas por esta 
Ordenanza, podrán ser mejoradas por 
convenios colectivos”. Lo que le decía, la 
Delegación de Trabajo acordó inhibirse en 

dictara una norma de 
obligado cumplimiento que rompiera el 
punto muerto de las deliberaciones.

‘‘ARAGON/exprés" PAG. 8
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CR02AD0S OE OHIZOS -Esta r 
Billa corr 
leuda a la 
iieianos 
odtación

El encui

EL ANO PASADO SE NEGOCIO UN NUEVO
CONVENIO DURANTE SIETE MESES
DENTRO DE UN MES PUEDE REANUDARSE 
EL DIALOGO CON LOS EMPRESARIOS

El mayi 
liondo ¡n 
Ijando lo 
eunciado, 
¡los quel 

m Aunque 
suelen ¡de 
ajarse ca 
¡(loria ¡ Ci

—¿Cuando llegó esta decisión?
—A todo ésto era ya octubre de 1971. 

Y desde abril, eran siete meses de 
gestiones. Así que no hemos estado 
cruzados de brazos.

Y desde entonces, ¿por qué normas 
se han regido las relaciones entre 
empresarios y trabajadores del 
transporte?

—Por las de la Ordenanza Laboral que 
le he citado antes.

—¿Las considera suficientes para como 
está la vida hoy?

—No.

empresarios afectadas e inicia/ 
deliberaciones. A este efecto ya 
mantenido contactos con los présidai 
de las agrupaciones de trabajadorei 
mercancías y garages.

—¿Cuándo piensa que pueda coniei 
el diálogo?

IES II

se VA HACIA UN 
NUEVO CONVENIO

¿Convendría ir hacía un nuevo 
convenio?

—Desde luego y a ello vamos. Ahora 
estamos iniciando las gestiones necesarias 
con la mayor celeridad posible, para 
poder presentar una propuesta de 
negociación a las agrupaciones de

—Yo calculo, si todo sale bien, qui 
cosa de un mes.

—¿No es mucho tiempo?
—No, porque tenga en cuenta quel 

muchas gestiones que hacer y, adee 
tanto mis compañeros de la Unión co 
yo mismo trabajamos todos. Tenef 
que ganar tiempo al tiempo. K

— En definitiva, ¿habrá nuS 
convenio? ■

—Por lo menos tenga la seguridadB 
que vamos a hacer todo lo posible,O 
todo depende de la postura que adofl 
los empresarios ante las peticV 
razonadas y razonables que presente*

Luis GRANO 
Foto: GARCIA Lt»

de

LOS TAMBORES
DE ANA DIOSDAD

OS miles 
alca nzadi

representaciones 
as por “Olvida los 

tambores’’ se explican 
perfectamente. Con ella, insuflada por 
la savia juvenil de su autora, entra en el 
teatro español una ráfaga de aire de la 
calle que limpia de miasmas tópicos los 
viejos trajes, decorados y textos de 
nuestros escenarios. Todo es, en la 
obra de esta joven autora, espontáneo, 
válido, y auténtico. Planteamiento, 
reacciones, voces, todo responde a la 
verdad. Los personajes son de carne y 
hueso. El suceso no parece inventado 
y, lo que es mejor, todo se sostiene en 
pie porque la autora domina raramente 
la técnica teatral, y, en consecuencia, 
esta no parece la primera obra de un
nuevo autor, ya que en ella, todo o 
casi todo es perfecto, no apareciendo 
en “Olvida tos tambores” los clásicos 
defectos de todo autor que empieza.

■ L-a obra nos cuenta la peripecia 
familiar entre la que se entremezcla un 
adulterio llevado hasta sus últimas 
consecuencias lógicas. Y se nos cuenta 
mostrándonos a los personajes en una 
acción inteligentemente encadenada de 
sucesos naturales, de personas vivas 
trasportadas de la calle al escenario 
con su carne y con su voz, con su 
desenfado y con su preocupación. Bien 
podríamos decir que en esta obra todo 
es real, porque caracteres, conflicto y 
diálogo, están perfectamente 
meticulosamente estudiados, sin que 
de la sensación de que lo están. De alli
nace la espontaneidad que los hace 
creíbles para el teatro y que ha 
conseguido el hermoso......................

,tantos miles y 
represe ntaciones 
alcanzadas por la obra.

La interpretación es

“milagro" de 
miles de 

j u stamente

. ------- — irreprochable.
En ella, el crítico no quiere esta vez 
hacer distintos, pues todo el 
disciplinado elenco de esta estupenda 
compañía alcanza una altura poco

frecuente. 5e ve, naturalmentí! 
dominio que da el haber repres^'i 
la obra tantísimas veces. Fue la«j 
una representación 
calidad en la que la mano del 
Ramón Ballesteros no se ve, 
nota.

Al final el telón se 1 
repetidamente mientras el 
premiaba a los felices intérprete 
obra y a su felicísima autora,eswj 
Diosdado de los Tambores 0^6,11 
decimos, ha llegado al teatro « 
insuflar sobre él una ráfaga «1

cita 
^^ación

Gon 
ryíet Bs 

Jain,
K"

ie

puro.
Angel

REPOSICION DE ‘‘LA 
CASA DE LAS CHIVAS"

ta(«jEn representaciones de 
noche, ayer se, presentó en el 1 
Principal la compañía de 
Hurtado, con la reposición de »1 
de Jaime Salom, “La Casa í'] 
Chivas” estrenada en Zaragoza
unos tres años. u

La reposición merece la 1*^ 
eso enteridemos que KU 
Hurtado hr¿o bien en ofi^l 
nuevamente, porque su episo®' j 
sigue vivo y atrapando 1 
espectadores que acuden al J 
la interpretación de ayer 
Irene Daina, que arranca a esa 
mujer llamada “Petra” todo e' ,1 
dramatismo con el 
enfrentada, lo mismo J 
Moreno, dándole la adecuada^ 
La dirección de José Maria i-^l 
es irreprochable, como ya sedU® | 
del estreno de la obra. , J

La obra apasionó al publ'f’M 
esperar que acudan al teatro i 

la tor*’I 
estre^’ 1aquellos que no tuvieron 

conocerla cuando su 
ofrecido en Zaragoza.

Rifado.
Ks

5 ^.''ando I 
fndolo I

I’'dre Aj

F*"
lisent.

P^ia 
P'’ ^0 s

te 

te

Lar^ial.

_  - _________ 9
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OJfïSSt

Il
El MDMIKIO ZMIHSÎIl

NOCHE ZARAGOZA-

J IERRAS A EN LA RO MAR EDA

2IS
NUEVO

JUDARSE 
^lOS

t-Esta noche, cita en La Romareda. Juega el Zaragoza encuentro de 
«ha correspondiente a la Copa de Su Excelencia el Jefe del Estado, 
rta la cita el Tarrasa, líder del grupo en que milita, con hombres 
iieianos en sus filas, que años atrás, pertenecieron a equipos de 
(tzación nacional.

El encuentro debe resolverlo sin grandes esfuerzos el Zaragoza, tras el 
ipate registrado en el terreno catalán.

El mayor aliciente de éste encuentro, pueden ser los cambios que 
iondo introduzca en la alineación que, habitualmente, ha venido 
jando los encuentros de competición oficial. ¿Serán muchos? Por lo 
Miado, varios como mínimo. Puede ser la gran ocasión para algunos 
dos que están esperando poder demostrar sus posibilidades.
Aunque el rival no sea de gran consideración, el encuentro puede ser 

goetenido y vistoso. Sin olvidar que en la Copa, los descuidos suelen 
¡jarse caros. El Zaragoza debe buscar desde el primer momento la 
¡(loria ¡Cuanto más holgada mejor! Así lo esperamos todos...

—¿Para que vino este jugador al cuadro de La Humareda? Las

I jFoto García Luna)

;tadas e iniciar 
este efecto ya 
con los présidai 
de trabajador K

que pueda comea 

do sale bien, que

ampo?
) en cuenta quel 
e hacer y, adea 
s de la Unión CO 
3S todos. Tenei

ON JAIME DOLSET REELEGIDO
RESIDENTE de la ARAGONESA de FUTBOL

empo.
, ¿habrá nui ,

nga ia seguridad 
)do lo posible,] 
ostura que adoM 
nte las peticr 
as que presentes

Luis GRANÍ 
to: GARCIA LU

ES 
SDAD
, na tu ral mentí

1 haber represR 
veces. Fue la dej 
c i ó n de auj 

la mano del R 
s no se ve, píi

telón se ¡I 
1 i entras el PM 
ces intérprete^] 
ma autora, eswj 
ambores que,l 
ido al teatroJ 
una ráfaga »1

Angel

es preceptivo, en la votación de presidente de la 
fc/ Ca .de Fútbol se levantó acta notarial haciéndolo don 
Pífi/e? r9^^ vemos encaminando la documentación de los 

contra votaron en favor 
resultó elegido por un periodo de cuatro años.

"•uue/2/» dq/i Victor Alejaldre, don Francisco Arruego, don 
ArrÁ-^^ f'^urtier, don Antonio Torres, don Ignacio Cavero, don 

^'^.Yingel García, el Delegado de Educación Física y 
Capillas y el Secretario de la Federación señor 

I" uitgurem son figuras captadas por García Luna, durante el acto.

“LA
IVAS"

Jones de 
ísentó en el 1 
ipañia de M 
¡posición deM

"La Casa ^J 
en Zaragozq

lerece la M 
os que o eo of«^ 
le su episo<*'I 
itrapando I 
cu(Jen al W J 
de eyer/a 
ranea a esa 
tra" todo e"! 
n el 
nismo 
a adecuada

mo ya se dU 1

5 al póblioo-.l 
n «I'“«13

5 SU

F^l'^sp ocho, ep_los locales de la Federación Aragonesa de 
illa elección, por votación, de presidente de
Prado ‘'^5' O2edio año sin que haya sido

todos los miembros votantes, bajo la 
^rtes <; ñ ^Delegado Provincial de Educación Física y 
e'tîndô la 9*^ Ruiz Capillas, que pronunció unas palabras 

nn *’^.Portancia del acto, se procedió a la votación, 
pis riguroso orden los siguientes electores: don Angel 
l’*<lreA7 °’ '"oepresidente de la Federación; don Victor 

Mnr?V’ •"®P'^esentante del Real Zaragoza; don Francisco) 
Coil r ’ i®P''esentante de la Tercera División; don Manuel 

Perente. a ''®P>'esentante de los clubs de Primera Regional 
Rpn°^ Antonio Torres Asín, representante de los Clubs de 

M^sde Ignacio Cavero Caro, representante de 
renient A Regional; don Pedro Arróniz Cativiela, 
F. reorn clubs de Tercera Regional; y don Angel García 

^®itante de los Clubs Juveniles. No asistieror! los 
Wcia ^^lores Revuelta y Pelayo Romero, justificando su

preceptivo levantó acta el Notario don Pascual 
^olset el recuento de votos siete en favor de don 
siendn ^*?umilla. por uno ) en favor de don Fermin Moros 

la Fort® P®*” absoluta mayoría el señor Dolset, que 
aeración Aragonesa de Fútbol durante un período de

elección ha sido acogido con evidente 
piojenta medios deportivos aragoneses donde el Dr. 

al rnuchas simpatías por la gran labor de ayuda y 
parte que realizó en su anterior etapa presidencial, 

I'? f®!’r:ira muy cordialmente al Dr. Dolset y 
l'iificiai fútbol aragonés por su acierto en la eíección ,

a.

II

¿Tendrán SU 
oportunidad 
algunos LA A1ERCANC/A

DEL FUTHOL

"reservas”?
—El brasileño Totó, otro jugador discutible. Su primera etapa 

zaragocista fué discreta. Se adujo entonces que estaba "sin hacer". Y se 
"cedió" al Córdoba donde fué titular indiscutible, colaborando 
eficazmente a que el conjunto andaluz recobrase un puesto en la División 
de Honor. Totó, tuvo que regresar al Zaragoza, y continuar jugando en 
Segunda División. A su vuelta, los técnicos manifestaron q'ie Totó sería 
pieza vital en la vanguardia zaragocista. Se negaron en redondo, incluso, 
al traspaso que deseaban los cordobeses. Comenzó jugando. Y jugando 
bien. Luego... desapareció de las alineaciones. La incorporación de Leírós, 
aconsejada por Iriondo, ha relegado virtualmente al brasileño que ya no 
es ni de Primera, ni de Segunda ¿Qué es hoy Totó? ¿Un desilusionado, 
quizá?...

-Este hombre, costó millones. La directiva zaragocista anterior lo 
incorporó al cuadro de La Romareda, con el convencimiento absoluto de 
que sería un firme puntal en la organización del juego del equipo. 
¿Cuántos preparadores lo tuvieron a sus órdenes? Si no recuerdo mal, 
Martin, Balmanya, José Luis, Rosendo Hernández y ahora Iriondo. Con 
ninguno de ellos logró confirmar sus cualidades técnicas. Aunque sea 
duro decirlo, Luis Costa es,hasta la fecha, un fracasado en el Zaragoza. En 
otro equipos, sin embargo, triunfó y fue pieza indiscutible y brillante. 
¿No hay forma de que Luis Costa vuelva a ser lo que fué y ponga remedio 
y orden en un Zaragoza actual, desarbolado precisamente en la zona 
idónea a sus cualidades y estilo? i Qué cosas más misteriosas tiene el 
mundo del fútbol! Un hombre que costó millones y que nadie ha 
intentado poner en órbita, i Un importante pellizco del patrimonio del 
club se está consumiendo sin que nadie le de importancia!

Lo,s futbolistas son mq/iejados 
como mercancía. Ya se sabe. La 
sociología política en el fiitbol va 
teniendo cada vez más 
posibilidades. Jorge Jordana de 
Pozas, que fué presidente del 
Sindicato Nacional de 
Espectáculo, ha dicho que “Las 
normas de la Federación están en 
contradicción con nuestras Leyes 
Fundamentales. Y los puntos de 
su acusación están resumidos así:

Un /ugador no puede acudir a 
los tribunales reclamando justicia.

Le prohíben sindicarse o 
asociarse.

No es necesario su 
consentimiento para su traslado a 
otro club.

Si el club no lo desea, el jugador 
no recupera su libertad.

Total: mercancía del fútbol. Y 
ya de juveniles comienzan a 
atarjos con las fichas. ¿Hasta 
cuándo va a estar la Real 
f^ederación -Española de Fútbol 
sin resolver justamente, 
seriamente éste problema moral?

EN SEIS MESES
¿VEINTIUNA PEÑA!

En Oviedo según leemos están 
asustados. En seis meses se han 
creado nada menos que 
¿veintiuna peña!'

. ^^^cs Azules” han sido 
total. Cada vez van 

surgiendo nuevas asociaciones que 
deniuestran eT calor que sienten 
por el club. Tienen su reuniones 
t^r separado y luego en conjunto.

P^flicipan ¿claro que 
participan.' en la marcha del 
equipo

¿Cuántas “Peñas Zaragocistas” 
hay en Aragón?

LA COMENTADA VICTORIA 
DEL HUESCA

El equipo oscense se '‘cepilló” 
al Oviedo por 4—2. Y aun cuando 
el Huesca ha quedado eliminado 
de la Copa, se ha comentado 
mucho la^ victoria de los “chicos” 
de Lelé sobre los de Toba. 
¿Cuatro goles al Oviedo! . Lo que 
no ha sido capaz de conseguir 
ningún equipo contrario de los 
astures en Segunda División, 
durante toda la temporada. ¿Bien 
por el Huesca! .

gestiones cerca del Barcelona fueron laboriosas,pero al final fructificaron. 
Otros equipos pretendían su "cesión". El Zaragoza se llevó "el gato al 
agua" quizá como consecuencia del destino militar que le fué asignado a 
nuestra ciudad. Su precisión técnica y su visión futbolística le colocó 
inmediatamente en órbita popular. Acusó un defecto solamente, que 
todos creimos fácil de resolver, dada su especial situación: falta de fuerza 
física, como consecuencia —se dijo— de su preparación escasa con 
entrenamientos irregulares. Ha ido pasando el tiempo y García Castany 
ha desaparecido del equipo, con más pena que gloria. ¿Sigue sin fuerza? 
¿Y por qué m? se !a dan? El aficionado no encuentra explicación a estas 
preguntas ni nadie se molesta en contestarlas. Lo único realmente cierto 
es que, a este paso. García Castany se marchará del Zaragoza sin haber 
podido confirmar la clase que en él se presumía.

SANTANA 
DERROTADO 
EN CALI

i BOXEO 1 ——    

DEBUTARA URTAIN EN CARACAS

.CARACAS, 9 (Alfil).- Yamil Chade, 
representante en Latinoamérica del 
campeón europeo de pesos pesados, 
Manuel Ibar Urtain, se halla gestionan
do en Caracas un combate entre el 
"morrosko" y el púgil venezolano Jo
sé García.

Chade declaro que la representaciói) 
de Urtain en Latinoamérica tendra lu
gar en Puerto Rico, frente a Kid Ronan 
pera Caracas podría obtener ta prima
cía si los empresarios venezolanos for- 
Tiularan proposiciones superiores a las 
del promotor de Puerto Rico.

CALI ( Co lo m b ia ), 9 (A Ifil). ->■ 
El. campeón ■ colombiano, Ivan 

Moliná, derrotó anoche en esta 
ciudad por 6-2 y 6-1 al tenista 
espai'iol Manolo Sanlana. quién 
llegó el lune.s al pai.\- para hacer 
vanas presentaciones en diversas 
étudade.<; colqminanas durante la 
príisente semana.

Molina sorpreirdió por su 
dominio durante el primer set, 

.aloniinio o''i- mantuvo y amplió 
con seguridad y facilidad en el 
segundo, Santana, a pesar de la 
derrota, mostró en algunos 
momentos del juego sus dotes de 
gran tenista que puso de relieve 
su destacada posición mundial.

Manolo Santana se presentará 
de nueuo ante Ivan Molina 
mañana jueves en la ciudad de 
Medelltn y el viernes efectuará 
en la capital una exhibición ante 
jugadores juveniles.
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LA OLIMPIADA BLANCA

Fernández Ochoa
►

descalificado
• Y Aurelio García, vigesimo 

séptimo, en la primera manga 
del slalom gigante

SAPPORO, 9. lAlfîl).- El 
noruego Erik Haaker ocupa el 
primer puesto de la clasificación 
de la primera manga fuñica que se 
disputaba hoy) del slalom gigante 
masculino de los juegos olímpicos 
de invierno, con un tiempo de 
J-31-70.

Entre los primeros cincuenta 
clasificados, figura el español 
Aurelio Garda Oliver, en el 
puesto 27, con un tiempo de 
1-37-28.

El e squiador Francisco 
Ferna ndez Ochoa ha sido 
descalificado en la primera manga.

Esta primera mar^a, muy 
difícil en su primera mitad dada la 
fuerte pendiente, mientras que la 
segunda parte era muy plana, lo 
que obligaba a los corredores a 
esquiar al milimetro, enfilando lo 
mas corto posible las puertas, ha 
p rovocado la eliminación por 
calda del francés Henri Duvillard, 
fiel aleman del oeste Sepp 
Heckelmiller, de los suecos 
O lien Rolen y Manni Thofte, así 
como la descalificación del espa
ñol Fernández Ochoa.

CLASIFICACION OFICIOSA

1 .- Erik Haaker (Noruega),- 
1.31.70

2 .- Alfred Hagn (Alemania 
Oeste) 1.31.78

3 .- Gustavo Thoeni (Italia) 
1.32.19

4,- David Zwilling (Austria). 
1.32.34

5 .- Reinhard Tristscher 
(Austria), 1.32.51.

DOBLE MEDALLA PARA 
LA SOVIETICA 
KO CLACO VA

igualmente, dos pruebas en los 
juegos olimpicos de 1968 
celebrados en Grenoble.

MEDALLAS DE ORO, 
PLATA Y BRONCE 
EN BIATHLON

Magnar Solberg, de Noruega, 
ha ganado la medalla de oro en 
Biathlon.

La medalla de plata ha sido 
lograda por Hans Jorg Knauthe. 
de la. República Democrática 
alemana, y la de bronce ha sido 
conseguida por LarsArwidson, de 
Suecia.

DIANE HOLUM: ORO 
EN PATINAJE DE 
VELOCIDAD

Medalla de bronce sobre 1.000 
metros, medalla de plata sobre 
500 metros en 1968, la 
norteamericana Diane HOlum (21 
años de edad) se ha colocado por 
fin en el lugar mas destacado del 
podium olímpico al ganar la 
medalla de oro de 1.500 metros 
en Sapporo.

Siempre situada entre las 
mejores desde hace cinco años, la 
joven norteamericana que patina 
desde los diez años, ha tenido que 
esperar a 1971 para dar su gran 
salto en el primer plano de esta 
especialidad y a 1972 para su 
consagración olímpica.

JAPON BATE A 
YUGOSLA VIA EN 
HOCKEY

TRES JOVENES HALLADOS MUERTOS
EN UNA CASA Se habian reunido para 

escuchar música "pop"

La institutriz soviética Galina 
Koulacova ha conseguido hoy la 
segunda medalla de oro, al vencer 
en la prueba de esquí nórdico de 
5 kilómetros y haber obtenido 
anteriormente la de 10 
kilómetros.

Ella sucede asi, en los palmares 
olímpicos a la sueca Toini 
Gustafson, quien había ganado,

Japon ha batido hoy a 
Yugoeslavia por 3 a 2 en hockey 
sobre hielo de los juegos 
olímpicos de invierno.

VICTORIA CHECA 
EN PATINAJE 
ARTISTICO

Como estaba previsto, el 
checoslovaco Ondrej Nepela ha 
terminado en périmera posición la 
serie de los seis ejercicios 
obligatorios de la prueba de 
patinaje artístico con un total de 
1.176,1 punto, delante de Pera y 
Tcheveroukin, de Francia y Rusia.

• KARL SCHRANZ RECIBIDO 
COMO "HEROE"

yjtiNA.— Más de 10.000 personas aclaman a Karl Schrazn el esquiador 
austríaco que fue descalificado en los actuales juegos olímpicos de 
Invierno en Sapporo. El saluda.desde el balcón de Baalhausplatz. (Foto 
Ap-Europa Press).

NOTTINGHAM 
(Inglaterra), 8 (Efe).— Tres 
muchachos de edades 
comprendidas entre los 16 y 
20 años, fueron hallados 
muertos ayer por la tarde en 
la casa de uno de ellos, en 
esta ciudad, donde se habían 
reunido para tocar la guitarra 
y escuchar discos de música 
“pop”, declaró anoche un

portavoz de la policía
Los cadáveres de los tres 

muchachos, cuyos nombres 
no han sido revelados, fuer on 
descu.biertos por la madre de 
uno, al regresar a la casa 
después del trabajo.

Aunque por el momento 
se desconocen las causas de 
sus muertes, el portavoz de la

Granada: RIÑA FAMILIAR

UN MUERTO Y TRES HERIDOS GRAVES
GRANADA, 9. (Europa Press).— Un muerto y tres heridos 

graves ha sido ei resultado de una riña producida en un bar del 
pueblo de Purullena (Granada), en ia que participaron varios 
hombres de una misma familia que se agredieron con palos, navajas 
y tijeras.

En la contienda resultaron con heridas graves Pedro Heredia 
Heredia, de 29 años, Antonio Heredia Heredia, de 54, Manuel 

I eredia Heredia, de 21 y Manuel Heredia Fernandez, de 49.
Los cuatro fueron trasladados con urgencia a la Casa de Socorro 

de Guadix, donde se les practicó una cura de urgencia. De allí 
fueron conducidos al Hospital Clínico de Granada, donde quedaron 
internados.

A poco de ingresar, falleció Pedro Heredia Heredia, que se 
I encontraba casado. La Guardia Civil ha efectuado varias 

«detenciones entre losdemás familiares que intervinieron en la riña. 
La disputa se debió a motivos familiares.

De acuerdo con ella

• RAPTA A 
PADRES
DE TRES

MANAGUA 9. 
madrugada de ayer

policía dijo que no, 
sospecha en la posibilidoH 
un crimen '

Expertos de la

SU NOVIA Y PIDE A SUS 
UN RESCATE
MILLONES DE PESETAS
(Efe).— La policía de Managua di6 en lá
con el paradero de Mariyn Jimenez Paguaga,

muchacha de 16 años que se suponía secuestrada por una banda de 
delincuentes.

“Se trató en realidad de un autosecuestro —dijo el jefe de la 
policía— realizado por Mariyn y su novio Egner Villavicencio Ruiz, 
de 20 años. Ambos decidieron fugarse y llamar desde su escondite a 
la madre de la novia, para pedir un rescate de 300 mil cordobas, 
unos 45 mil dólares.

Con ese dinero, la muchacha regresaría al hogar contarrdo una 
historia sobre su odisea con los secuestradores. Entretanto, el novio 
con el dinero, pediría la mano en matrimonio, después del rescate y 
se irían a vivir como en final de cuento”.

Sin embargo, la policía actuó con habilidad, trazando la ruta 
telefónica de las llamadas, hasta localizar a los autosecuestradores 
en un lujoso hotel de Diriamba, a unos 40 kilómetros de la capital, 
donde fueron capturados y remitidos a la central de policía de 
Managua.

SI NO ME DEJAN HABLAR CON 
NIXON... VOLARE UN AVION

NUEVA YORK, 9 (Efe-Reuter).- Un hombre jué detenido ayer en el 
aeropuerto Kennedy después de amenazar con hacer estallar un avión a 
menos que pudiese entrevistarse con el presidente Nixon

Autoridades policiales del aeropuerto de Nueva York, han precisado 
que el- hombre pidió una conferencia desde el aeropuerto con la Casa 
Blanca y pidió hablar con el Presidente Nixon. Si no me ponen con él 
haré estallar un avión, informa la policía

La policía detuvo al hombre cuando aún se encontraba hablando 
jxfr teléfono.

APARECEN 
MUERTOS LOS 18 
TRIPULANTES DE 
UN BARCO
PERDIDO

PÓPAYAN (Colombia), 9 
(Efe).— El comandante de la isla 
prisión de la Gorgona, en el 
Pacífico, Nestor López, declaró
esta tarde 
encontrados los 
embarcación

que fueron 
cadáveres de la 
”La Coqueta”, 
al 1nsUtuto

Colomb ia no de la Reforma 
Agraria (INCORA) r^ue naufragó 
cuando hacía un viaje entre el 
puerto de Guapi, - al Occidente 
de Colombia y La Gorgona^

Los- cinco tripulantes de la 
nave siniestrada eran empleado.s 
del Incora, entidad oficial, cuyos 
nombre.^ no fueron facilitados.

in
base /
fe-Upi)-'
jado ho

'"dosa ¡grandes 
examinar | «ilandia

de gas, fueron llamado]
casa para
instalaciones, al sospecha 
que el accidente pudo i 

debido a una emanación
.?os.

LOS mi 
t«.cer< 
¡tánica } 
intenimi 
¡fiament

UN RAYO MATO 
A 10 NIÑOS

La reiní 
íncipe. F 
icendier

del Go

DAR ES SALAAM (Tanai iites pa 
9 (Efe-Reuter).- Un rayai agira 
matado a diez niños hoy ana 
escuela primaria cercana a ífe
centro de Tanzania

Aunque ayer 
desarticularon
una banda

ATRACO A IM 
BANCO DE 
MONTERREY

MO/VTEññEY nV
(Efe).- Un nuevo

«A '

WASHI N 
udo ápr 
proyecti 
los pueri 
flueel S¡! 

acu er
jjj tesentani

bancar/O se registró ayw a ;i acuerc
ciudad de Monterrey pofin Sindicati 

eafín adesconocidos, armados,, . M que 
metra lletas, que se /» ¡¡cato de 
aproximadamente un mili» 
pesos (más de cinco milla
medio de pesetas) del "Ban «tibadoi 
Nuevo León, S. A.",sitüii «61 
la avenida Madero de la ai las decís 
ciudad.

Zarago^

MUERTO EN
EXTRAÑAS
CIRCUNSTANCIA

indoni 
Norte), 
idos del

han 
NI Bogsiú 
duelga c 

por 
semes

ZARAG0ZA,9(ARAG(INt>l<t ""““"i
Ha aparecido muerto en exW 
circunstancias el joven deqn* 
años Aquilino Díaz, en el 
Las Graveras. ElJuzgadodc 
ción está estudiando las cans'
desgraciado accidente.

Sentencias del T. 0. P. confirmadas

♦ Por delitos de propaganda ilv

y desordenes publicos
MADRID, 9. (Cifra).- La Sala 

Segunda del Supremo ha confirmado 
una sentencia del Tribunal de Orden 
Publico que condenaba a Dolores 
Pérez Ferreira, como autora de un 
delito de propaganda ilegal a dos años 
y cuatro meses de prisión y multa de 
diez mil pesetas.

El 2 de noviembre de 1970, en 
Santiago de Compostela, Dolores era 
.portadora de una bolsa que contenía 
ciento cuarenta ejemplares de 
“Vanguardia Obrera" y otras 
publicaciones comunistas, todo lo
cual le habia sido entregado en
Francia para que lo hiciese llegar en 
Santiago a persona no identificada.

Recurrió Dolores contra la 
sentencia expuesta, y su recurso ha 
sido desestirnado.

Igualmente ha sido confirmada

’0 De ki)-

¡n ^"'Pido < 
•*iro y

? d e 
‘«0$. 
.'««los ?¿<lo q

1.«7or la sala segunda ^*5,,í 
sentencia del Tribunal .un acc¡ 
Publico que condenara a en IrlgHubiico que condenara o- j,; 
Mendez Rodríguez, 
delito de desórdenes 
de daños, a tres meses o® 
dos multas que suman n
pesetas.

Dice la sentencia 
14 de noviembre de 
Cruz de Tenerife. ^^1,4 
muchachos, entre 
encontraba Mendez, 
cristales de puertas V * piií* 
edificio de la Delegado 
de Sindicatos. .fiót*

También Mendez 
la sentencia del Tribuna ,| 
Público y su recur 
desestimado. , j

a ’i^ciór 
I " ’'■•and 
” «itad.

®sper
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ilwpBEL de INGLATERRA,
lido para 
:a "pop"

sn la posibilidai
en THAILANDIA "SU PRESENCIA NO AFECTARA 

A LA MISION USA"

os de la
ter on llamadoi
'■a examinar j
íes, al sospecha 
ccidente pudo i 
una emanación ,

base AEREA DE U-TAPAO (Thailandia), 9 
i le-Upi)" Ea reina de Inglaterra, Isabel ha 

«ado hoy a esta extensa base estadounidense 
' grandes bombarderos “B-52” en el Golfo de 

lailandia
Los militares habían sido apartados de la 

eví ceremonia de la llegada de la reina 
¡tánica y continuaron sus trabajos usuales de 
intenimiento y despacho de los aviones que, 
iriamente, realizan misiones de guerra sobre

YO MATO
IINOS

La reina Isalael, acompañada de su esposo, el 
i'ncipe. Felipe y de su hija, la princesa Ana, 
icendieron del reactor real y fueron recibidos 
(representantes del rey Bhumibol Adulyadej 
(¡el Gobierno thailandés a las 4,51 (hora
íañola). La reina y su síiuito salieron el 

SALAAM (Tanzaiii irles pasado de Gran Bretaña para realizar 
Jter).- Un rayel s jira de una semana de duración por 

^remo Oriente¡ez niños hoy eni „iÉl secretario británico del Foreing Office, 
lana cercana a Ifaká

Sir Alec Douglas Home, se encontraba entre los 
que acudieron a la base de U-Tapao para recibir 
a la reina.

Un portavoz de la Embajada norteamericana 
en Bangkok, manifestó ayer que la llegada de la 
reina Isabel a la base “no afectaría a la misión’’ 
de los militares estadounidenses en U-Tapao, 
que se halla situada a unos 144 kilómetros al 
Sur de Bangkok y que ha sido construida por 
Norteamérica

Funcionarios británicos, tahailandeses y 
nortearhericanos cooperaron en la tarea de 
apartar a los pericxlistas, que deseaban cubrir 
informativamente la llegada de la reina británica 
a la base de U -Tapao, que hace escasamente un 
mes fué atacada por cargas explosivas

La reina Isabel y su sécjuito. Tras la breve 
ceremonia de su recibimiento en la base, 
partieron en dirección ai cercano puerto de 
Sattahip, donde se encuentra anclado el yate 
real “Britannia”.

inzania

e ayer «A YA 123 DIAS

• DEVOLVIO SEIS MEDALLAS GANADAS 
EN ACCION DE GUERRA

cularon 
anda ¿Fin a la huelga de estibadores?
ACO A IM
CO DE

El Senado aprobo un proyecto que puede ser la solución

ITERREY
ERRE Y IMáiaí
Un nuevo

WASHINGTON, 9. (Efe).— El pleno del 
«do aprobó ayer por abrumzdora mayoría 
proyecto de ley que pondría fina la huelga 
los puertos de la costa del Pacífico, en caso 
fliie el Sindicato de Estibadores no ratifiquen 
acuerdo al que llegaron ayer sus

3jj resentantes.
registró ayer I acuerdo a que llegaron los negociadores 

Monterrey poro Sindicato y de las empresas navieras, para 
Min a la huelga que dura ya 123 días, 

,, lía que ser ratificado por el pleno del 
S, Que S8 lie licato de Estibadores.
Tiente un de que esa ratificación no se
de rinro milll» í? ^«"^do aprobó ayer por 79 votos 

i proyecto de ley que obligaría a 
•setas) del oami estibadores a volver a sus trabajos, mientras 

eomisión de arbitrio decide sobre la disputa 
. liai que los llevó a la huelga.

decisiones de la comisión de arbitrio.

ios, armados

S.
ladero de la

rago^

0 EN
ÑAS 
NSTANCH

que serán conocidas 
de comenzar su 
aceptadas tanto por

antes de 40 días, después 
tarea, tendrían que ser 
los estibadores como por

las compañías navieras.
El proyecto de ley aprobado ayer por el 

Senado y que se espera recibía el visto bueno de 
la Cámara de Representantes hoy es aplicable 
solo a la huelga de estibadores en 24 puertos de 
la costa del Pacífico de los Estados Unidos.

Antes de la aprobación del proyecto, solo 
minutos después del anuncio en San Francisco 
de que representantes del Sindicato de 
Estibadores y de las navieras habían llegado a 
un acuerdo, el pleno del Senado rechazó 
aunque por solo tres votos de diferencia, un 
proyecto de ley que hubiera creado una 
comisión permanente de arbitrio para poner fin 
a huelgas en cuya solución hubieran fallado los 
procedimientos normales de discusión entre 
sindicatos y empresarios.

• HUELGA DE HAMBRE DE SEIS DIPUTADOS
yoONDERRY (Irlanda 
Norte), 9. (Efe).-Seis 
Jos del Parlamento del 
Ho'*”.” iriiciado hoy en el 
lí'Bogsidede Londonderry 
Joo'ía de hambre como 
’ por cumplirse hoy el 
semestre desde que se 

.. 0' internamiento' de• H icí íi d m lem
9 (ARAGONlbiiP^ 5'" juicio previo.

I muerto en extí

Manifestaciones de protesta 
han sido organizadas para hoy en 
toda Irlanda del Norte y un 
refuerzo de 500 soldados del 
segundo batallón del Regimiento 
de Infantería ligera ha sido 
trasladado a Londonderry en 
previsión de incidentes.

La acción programada para esta 
fecha por la Organización de

,s el joven de 
o Díaz, enelba^ 

udïdoî* -ÍS 13 muertes
WINUAN LAS

iccidente.

REPRESALIAS POR 
DE LONDONDERRY

Harinero ingle's asesinado en Rió

Derechos Civiles preve la 
interrupción del tráfico en las 
principales carreteras, la 
desconexión telefónica, y la 
paralización del transporte por 
ferrocarril.

En las primeras horas de hoy 
tres árboles han sido derribados 
en carreteras de acceso a 
Londonderry y el tráfico se ha 
visto paralizado.

Elecciones en
Nicaragua:

• VICTORIA DEL

nadas

jnda iW

indenara a -- j 
3uez, como Jj 
irdenes

""Tan V'
ue surnsn

^'0 nc
'W- 9-
(((j A. Buques de 
umniH 'f’S'sses han ¿Jo su escala en Rio 
’ a cancelarán la 

puertos 
'joven 3 muerte 
«s de inglés, a 
'ÔOS ® ‘erroristas 

'itadV '^'i'^^res han

''Oirían,? ^el Ejército 
is 'anda del Norte.

'^ados medios de

información añadieron que 
los terroristas que dispararon 
contra el marinero dejaron 
una nota y diversas octavillas. 
La nota informa que la 
muerte del marinero fue 
.lecha como represalia por la 
presencia inglesa en Irlanda 
del Norte, donde 13 civiles 
fueron muertos por los 
soldados ingleses en 
Londonderry el 30 de enero.

En Brasilia, el Ministerio 
de Asuntos Exteriores envió 
un mensaje de condolencia 
ayer al embajador ingles. Sir 
David Hunt, sobre la muerte 
del marinero Davie Cuthbert.

tencía 
ure * 
eneri fe.

Mendez.
uertas V 0,01* 

Delegado'^

tendez recu'• 
leí Tribuna' 
su recurso

.’^re a mañana.
las noticias de hoy

‘‘ARA GON/exprés’^

PARTIDO LIBERAL
MANAGUA, 9 (Efe-Reuter).— El 

Partido Liberal del presidente 
Anastasio Somoza, se ha asegurado 
hoy virtualmente la victoria en las 
elecciones para ocupar los escaños en 
la Asamblea Nacional constituyente.

Los dirigentes conservadores de la 
oposición aceptaron su derrota tras 
conocerse los resultados délas 
elecciones celebradas el domingo. Los 
resultados muestran que los liberales 
alcanzaron 7 3.325 votos y los 
conservadores 7.611.

Los dirigentes conservadores 
manifestaron ayer que no podrían 
lograr más del 40 por 100 escaños 
con que cuenta la Asamblea, que ha 
de redactar la nueva constitución del 
pais.

La prensa de la oposición criticó el 
acuerdo a que llegaron los dos 
partidos, según el cual la nueva 
asamblea elegirá una junta 
gubernativa integrada por tres 
miembros, es decir, dos miembros del 
partido ganador y uno def perdedor.

La junta asumirá el Poder el 1 de ' 
mayo y dirigirá el país hasta que se 
celebren elecciones presidenciales en 
1974.

El presidente Somoza, cuya 
familia ha dirigido Nicaragua desde 
1936, probablemente se presente a 
las citadas elecciones. El mandato 
presidencial es de seis años.

9 DE Febrero de 1972

KILLERGARD.- Foto de archivo de Lord Kilbracken de 5J años, que 
vive actualmente en el Condado de Leitin en la república de Irlanda. Lord 
Kilbracken ha devuelto seis medallas ganadas en acción de guerra como 
protesta por las muertes ocasionadas por los soldados ingleses el pasado 
domingo 30 de enero en Londonderry. (Foto Ep-Europa Press).

Venezuela
• 45 ESTUDIANTES DETENIDOS POR 

HABER "TOMADO" LA SEDE DE SU 
INSTITUTO

El director y 70 profesores, 
"secuestrados"

CARACAS, 9 (Efe) — Efectivos de la policía metropolitana 
dependencias de la Escuela Técnica Industrial 

“®. .'® urbanización “Los Chaguaramos”, de Caracas que 
habían sido “tomadas" por un grupo de estudiantes, 45 de los 
cuales han sido detenidos 
, policías revelaron que la “ocupación” se realizó “por 
órdenes de la superioridad”, no habiendo permitido esta jornada 
que el estudiantado se reuniera en su establecimiento ni que 
formaran corrillos en las calles adyacentes

R®^® aproximadamente un mes se habían producido 
"ETI”. Los alumnos piden la dotación de equipos 

P®/® _ de química, la definición por parte de las
autoridades del Ministerio de Educación de una política en las 
escuelas técnicas, y una mejor atención en el comedor del Instituto 

, Como medida de fuerza, un grupo de estudiantes “encerró” en 
® al‘director y a unos 70 profesores, hecho que fué
calificado de “secuestro” en círculos periodísticos 
I grupos estudiantiles resolvieron, asimismo, ocupar el
local hasta tanto se satisfagan sus demandas, lo que originó que las 
fuerzas policiales irrumpieran en la sede, deteniendo a 45 de los 
principales responsables de los últimos desórdenes

Desde hace un año:

• NAVIOS SOVIETICOS PATRULLAN 
EN LA COSTA DE GUINEA

"No conment" USA para no provocar 
la ira de Sekou Toure

WASHINGTO N, 9 (Efe).— La Unión Soviética ha estadc 
manteniendo desde hace un año una “patrulla de combate” cerca de la 
costa de Guinea, según un informe del centro de análisis navales dado a 
conocer ayer por el “Wahington Post”.

El informe dice que la patrulla ha estado compuesta de un 
destructor, tres fragatas, un buque de desembarco de tropas, y uno de 
sumi nistros.

El departamento de Estado no ha hecho ningún comentario a las 
revelaciones del informe, y “Washington Post” estima que no las hará 
para no provocar la tuna del presidente Sekou Toure.

Las relaciones entre Washington y Conackry se han enfriado en los 
últimos años y el Gobierno norteamericano no desea dar ningún motivo 
para que el Régimen de Toure expropie las compañfas norteamericanas 
de aluminio que hay en Guinea.

Un portavoz del departamento de Estado se limitó a confirmar la 
presencia de los navios soviéticos en la costa de Guinea.
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Cambios de la sesión de hoy, facilitados por

AJA DE AHORROS
A Y MONTE DE PIEDAD DE

.> ZARAGOZA. ARAGON Y RIOJA
33 Oficinas en Zaragoza

460 Oficinas en 5 provincias y en Mac
EL CORDOBES JURA ANTE LA B/BL/A:

"NO ME HE CASADO”
"DENTRO DE UNA SEMANA
SABRE SI ME RETIRO
DEFINITIVAMENTE DE LOS TOROS"

CORDOBA, 9 (Europa 
Press).— Manuel Benítez “El 
Cordobés” volvió a su 
hacienda de Villaiobillos y 
convocó una rueda de prensa 
—con asistencia masiva de 
informadores— para 
desmentir algunos rumores y 
dar algunas noticias. El torero 
present^ un buen aspecto que 
desmiente por 5! solo los 
rumores en torno a su 
supuesta enfermedad. 
Durante la rueda de prensa, 
“El Cordobés” ha bebido anís 
con agua y ha fumado 

< algunos cigarrillos 
s orhetiéndose a algunas 
preguntas.

Asegura que ha 
permanecido durante tres 
meses y m ed io en el 
pueblecito inglés de 
Eastbourne, en un piso 
reducido en el que él. mismo 
se preparaba incluso algunos 
alimentos ligeros y fregaba los 
platos cuando había ocasión. 
En estos tres meses de su vida 
en solitario ha procurado

aprender inglés y dar vueltas a 
su cabeza.

POSIBLE RETIRADA

¿ Pe n sa n do q uizá en 
retirarse ?i se le ha 
preguntado. Esta podía seç 
quizáS; la noticia de 
comienzos de temporada.

—Está ai caer la retirada 
—ha dicho— aunque los 
motivos no los puedo decir 
porque todavía no estoy 
retirado, pero quizá la noticia 
surgirá dentro de una semana, 
cuando cambie impresiones 
con los míos, porque 
—continúa el torero— más 
vale irse con la bandera 
levantada que tener que irse 
porque le echen a uno.

¿Quizá pueda influir en su 
decisión el ambiente creado 
en torno a los toros sobre su 
peso, defensas, integridad de 
la fiesta, en una palabra?

— Nada de eso. Es 
solamente porque en el 
mundo no se encuentra todo

ENAJENACION de TERRENOS 
del

POLIGONO INDUSTRIAL 
W Kl MM”

DE BARBASTRO
La Gerencia de Urbanización del IViinisterio de la Vivienda, 
pone en conocimiento de cuantos industriales necesiten 
terrenos de uso industrial que, a partir del día 15 de febrero 
del corriente año,se admitirán solicitudes de parcelas para su 
adjudicación directa, del indicado polígono "Valla del Cinca \ 
a todo industrial que lo solicite.

LOS INTERESADOS PODRAN INFORMARSE Y
PRESENTAR LAS SOLICITUDES EN:

a) La Gerencia de Urbanización - 7.^ planta del 
Ministerio de la Vivienda, Plaza de San Juan 
de Ja Cruz, s/n. Madrid.

b) La Delegación Provincial del Ministerio de la 
Vivienda en Huesca, c/ General Franco, nú
mero 2.

c) En el Ayuntamiento de Barbastro.
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NUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

BOLSA DE MADRID

BANCOS Preced.

en el mundo del toro, y yo 
tengo mucho más campo en 
la vida.

JURO QUE NO ME 
HE CASADO

Bco. Zaragozano... 
Bco. Exterior ...... . 
Bco. Central........  
Bco. Español Cto. 
Bco. Hispano....... 
Bco. Santander... 
Bco. Popular ...... . 
Bco. Bilbao/.......... 
Bco. Vizcaya......

535 
980
738 
804
862 
799
875 .
794

También se habló en la 
entrevista sobre las noticias 
del posible matrimonio de 
Manuel Benitez.

— Podéis desmentirlo 
rotundamente (ha afirmado).

Ante la insistencia de 
algún periodista, sobre si ha 
habido o no ceremonia de 
matrimonio civil, “El 
Cordobés”, se pone serio, 
pide una Biblia y con la mano 
sobre el libro sagrado asegura:

—Juro que no hay nada y 
si hubiera habido algo no 
tendría por qué ocultarlo. Es 
más^ si me hubiera casado lo 
tendríamos que celebrar 
tomándonos algunas copas.

Por ahora no hay más 
remedio que adoptar un 
compás de espera para ver si 
se confirma o no lo de su 
retirada. En los medios 
taurinos se asegura que por lo 
qué respecta a Manuel 
Benitez, por ahora no se 
dedicará a nada relacionado 
con los toros. En el mes de 
abril va a empezar una 
película del Oeste que rodará 
en España y América. 
También tiene que poner 
sonido a otra pelicula que ha 
filmado el pasado año, y se 
dedicará preferentemente a 
escribir sus memorias.

LAS MEMORIAS DE 
“EL CORDOBES”

Unos dos años es el plazo 
que “El Cordobés” ha 
pensado que le ocupará 
contar su vida desde que 
nació. Se le ha preguntado si 
en este libro tendrá que 
desmentir algo de lo dicho en 
la obra “O llevarás luto por 
mi”.

—Sobre lo que se dice de 
mi vida no tengo que 
desmentir nada. En otros 
aspectos —afirma el 
matador— no había nacido ni 
había vivido los hechos, por 
lo tanto no puedo afirmar ni 
negar. Mi libro, desde luego, 
irá por la verdad por derecho.

Preguntado sobre algún 
otro programa o actividad a 
desarrollar, “El Cordobés” 
dice: —sería un sabio si lo 
supiera. Por ahora me dedico 
a mis lecciones. Tengo des 
profesores, uno que me da 
dos horas de inglés y otro que 
me da dos horas de español, 
porque también tengo que 
perfeccionarme en nuestra 
lengua.

“El Cordobés” manifieste 
que desconoce el estado 
actual del panorama taurino 
en España, porque lleva tres 
meses y^ medio fuera de 
nuestro país, pero piensa que 
el público seguirá 
respondiendo a lo que le 
guste o le intérese. *

SE ALQUILA habitación con 
dos camas. Fdo. el Catól i c o, 
25-50-lzda.Tfno: 2547^4

ELECTRICAS

Hidro Española...... 
Sevillana.................  
Cantábrico ..............  
Eléct. Viesgo......... . 
Hidro. Cataluña..... 
Iperduero..... .
Reunidas.................. 
Unión E. Madrileña 
Fehosa....................  
Fecsa 5.000.........
Fecsa. 1.000............

MINERAS

Ponferrada...... 
Duro Felguera

SIDEROMETALURGICAS

A. Hornos ....
Auxiliar F. C.

ALIMENTACION

Azucarera 
Ebro........ 
Aguilas ..

QUIMICAS

Petróleos .. 
Explosivos 
Energías ..

CONSTRUCCION

Dragados ......  
Urbis............  
Inmob. Metro 
Vallehermoso

VARIOS

Telefónica .... 
Campsa.......  
Tabacalera .... 
Astilleros...  
Metro......... . 
U. Fénix......  
Ahorrofondo 
Seat..... ........

258 
233
236,50 
240 
2©5
304

99,50 
234,50 
161 
236 
241

154
82,25

114,50 
122

147
678
238

390
270
199

642 
302
307 
3C2

304
381
366
76

205
706

1.491 73
366'

COMENTARIO

256
233
233

23S
16
23 
¿S

... 20

.. . T

La sesión de bolsa que hoy se commenta a 
mantenido el tono de firmeza que ayer apuntábamos । 
con cierto cansancio que se notaba especialmente 
eléctrico. El número de valores que suben cuadruplice^ 
bajan

TENDENCIA AL CIERRE
BANCARI O.“ Dinero en todos los valores que resena
ELECTRICO.— Dinero en Viesgo, Hidruña, papel® 

Sevillana, Cantábrico y Fenosa
MINERO.— Dinero en Ponferrada y Felguera 
SIDERURGICO.— Papel en todos los valores que res 
ALIMENTACION.— Dinero en Azucarera 
QUIMICO.— Dinero en Energías, papel en Petróleos j 
CONSTRUCCION.— Dinero en Dragados, Urbis, 

papel en Vallehermoso
VARIOS.— Dinero en Seat, Fénis, Campsa, papel 

Telefónica, Astilleros y Metro.
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